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CAPA 

Foto: Paula Matos
Design: Gomes Avilla

BETO STUDART
GESTÃO
Élcio Batista e os 
planos de gestão da
cidade de Fortaleza

CASA COR
Os 25 anos da maior
mostra de design e
decoração no Ceará

ENTREVISTA
Um dos shoppings mais
amados do país sob o olhar 
de Wellington Oliveira

FORTAL
As três décadas
de uma das maiores 
micaretas do Brasil
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INFORMAR É PRECISO, 
PRINCIPALMENTE QUANDO 

ACONTECE ALGO.

Informação nos dias de hoje é, sem sombra de dúvida, o maior 

não há como entender o que os consumidores desejam. E é pen-
sando nos seus clientes e formadores de opinião que a Revista 
Acontece procura entregar conteúdos de qualidade e relevância 
para o seu público.

Com as inovações e mudanças tecnológicas já é possível visuali-
zar novos horizontes a trilhar, caminhos inimagináveis. Não é à toa 
que, nesta 5ª edição da Acontece, procuramos trazer novidades e 
dicas do mundo empresarial como também, dos segmentos da 
gastronomia, cultura, entretenimento, saúde, empreendedorismo, 
economia, entre outros. 

Deixar inúmeras pessoas bem-informadas é a missão maior da 
revista  que  oferece textos,  matérias, entrevistas e reportagens 
motivadoras em duas edições anuais: uma no primeiro semestre 

veículo, Roberto Alves e Jackson Braga. 

Como compartilhar é palavra de ordem no mundo digital, a equipe 
da revista divide com os leitores, o fortalecimento de sua marca a 
cada dia que passa, bem como, a idealização da primeira edição 
do Prêmio que leva consigo, o nome Acontece. A ideia é home-
nagear pessoas transformadoras que fazem acontecer, cada uma 
em sua área de atuação e do seu modo. 

Convidamos você a celebrar conosco a chegada de mais uma edi-
ção especial. Faça essa viagem e venha acontecer com a gente, 
seja no portal ou por meio de nossas redes sociais.

EXPEDIENTE

Direção Geral
Roberto Alves 
Jackson Braga

Ass. de Imprensa
Júlio Macêdo

Jornalistas

Eduardo Galdino
Fernanda Leite
Lúcia Ribeiro

Revisão Geral
Eduardo Galdino

Revisão de texto
Daniel Silvino

Paula Matos

Gomes Avilla

Designer
Samara Santos
Catavento Comunicação Digital

boração
Clarissa Capistrano 

Fotógrafos Colaboradores 

Felipe - (Invente Filmes)

Lino Vieira (Frisson)
Lucas Sampaio

Glauber Albuquerque

Joaquim Emídio

Jerônimo Nobre

BETO STUDART
Foto: Paula Matos
Design: Gomes Avilla

revistaacontece.com.br

revista acontece
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78. Beto Studart

56. CasaCor Ceará 25 anos

10.

SUMÁRIOSUM

10.

50. Prêmio Cidade Imobiliária

38.

96. Fortal 30 anos

beto Sturdart

62.
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ENTREVISTA

IGUATEMI
O Shopping do Ceará que está sempre em evidência. 

Por Jackson Braga
Foto: Paula Matos
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R
eferência nacional em oferecer novidades para os 
seus inúmeros clientes, o Iguatemi Bosque do Gru-
po Jereissati Centros Comerciais (JCC) chegou em 
2023 aos seus 41 anos de existência no Estado 

do Ceará, onde projeta realizar mais de 30 inaugurações, 
sendo 10 no primeiro semestre encerrado em junho deste 
ano. “Uma das nossas novidades é o Ninetto Trattoria, res-
taurante italiano do renomado chef Rodolfo de Santis, que 
tem previsão para inaugurar no segundo semestre. Como 
sempre pensamos em marcas exclusivas que agregam ao 
mix do Iguatemi, também vamos inaugurar no segundo se-
mestre a primeira loja da Starbucks no Ceará” informou em 
entrevista à revista Acontece, o superintendente do Igua-
temi Bosque, Wellington Oliveira. “A abertura dos empre-
endimentos é extremamente importante para o shopping”, 
assegurou Wellington acrescentando: “para contemplar o 
trio de grandes inaugurações, será inaugurada a Bodytech, 
uma das maiores redes de academias do país, referência 

mado de R$ 10 milhões, o empreendimento, previsto para 

cado Pão de Açúcar, no piso térreo”, pontuou.

O Iguatemi Bosque está sempre em ritmo de ampliação 

o shopping tem a oferecer. “O ano de 2022 superou as 
expectativas. Ao todo, mais de 45 inaugurações, com di-
versas lojas-âncoras e megalojas” comentou o superinten-
dente revelando: “a abertura de novas lojas foi super impor-
tante para o crescimento do Iguatemi Bosque”. Em 2022, 
o Iguatemi trouxe mais de 49 lojas. “O shopping vendeu 
mais de 1 bilhão e 400 milhões de reais. Estamos entre 
os 10 maiores shoppings de vendas do Brasil. Então é um 
volume muito grande de venda”, ressaltou Wellington Oli-
veira. Eventos como o 
para crianças e campanhas a exemplo de Páscoa, Dia das 
Mães, Dia dos Namorados, São João, Dia dos Pais, bem 
como, interação com lojistas e clientes não faltam no 
Iguatemi Bosque, instalado na capital cearense. “Oferece-
mos diariamente experiências em nosso Mall, sempre 
com a ótima qualidade de serviços prestados pelos 
nossos colaboradores. O ano de 2023 será direcionado 
para ações e novidades para todos”, lembrou Wellington 
Oliveira.
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Mais vantagens para os clientes
 

“Nós temos apostado em quê nesses anos de 2022 e 2023?
Em melhorar a nossa qualidade de serviço. A gente faz pesqui-
sa a cada dois anos e essa pesquisa demonstra que o nível de 
serviço de segurança, de limpeza, de atendimento do Iguatemi, 
é muito bem avaliado pelos clientes, mas sabemos que pode-

serviço de maior cordialidade, de maior segurança para os 
clientes se sentirem bem no Iguatemi”, enfatizou o superinten-
dente do shopping. Fortalecer a arquitetura do shopping é 
outra intenção do Iguatemi Bosque. “O Iguatemi é um 
shopping lindo! Com todas as suas expansões, nós buscamos 
trazer o que é de mais moderno, o que é de mais sustentável 

-

investiremos quase R$ 20 milhões só em melhorias de infraes-
trutura, parqueamento, ar-condicionado e área estética, isso 
tudo pra trazer mais conforto para os nossos clientes”. 

A renovação de mix de lojas 

“A nossa expectativa esse ano era trazer novas marcas exclusi-
vas e lojas de moda feminina. Nós já estamos com lojas inau-
guradas e contratadas em obra chegando às 35. Então deve-

operações do shopping, além da revitalização de lojas atuais 
que precisam passar por uma reforma para ter uma cara mais 
nova e próxima do seu novo cliente. Então, o investimento de 
mix que o Iguatemi está fazendo esse ano é muito relevante! E 
eu tenho certeza que traremos muitas novidades para Fortale-
za”, comentou Wellington Oliveira. 

É um programa de relacionamento com o cliente Iguatemi que 
começou há alguns meses e está sendo fortalecido. O I´Club 
funciona através da plataforma digital do aplicativo do 
shopping. O cliente que se cadastra no programa, passa a ter 
vantagens como um clube de companhia aérea ou de cartão 
de crédito. Ao entrar no I´Club, o cliente é categorizado. São 
três categorias: prata, ouro e diamante. A partir de cada troca de 
nota que o cliente lançar por meio da plataforma, ele ganhará 
pontos. E, quanto mais pontos ganhar, mais benefício terá 
como estacionamento grátis, ingresso para o cinema e descon-
to em loja e restaurante, além de sorteios de eletroeletrônicos e 
eletrodomésticos que aproximam mais ainda o cliente do Igua-
temi. Por conta disso, o shopping já pensa em fechar parceria 
com uma rede de lojas.  

“Hoje o Iguatemi Bosque tem a Polícia Federal não só com 
a emissão de passaporte, mas todo o estrangeiro é aten-

importante com o Detran, Casa do Cidadão, ou seja, nós 
temos serviço para o cidadão em todos os seus níveis de 
necessidade. Isso também agrega muito valor para o 

ressaltou o superintendente do Iguatemi Bosque.   

“Nós estamos agora com um processo de renovação dos 
nossos cinemas em parceria com a UCI que é a nossa 
operadora. O cinema do Iguatemi está hoje entre os cinco 
maiores do Brasil. Mas, a nossa ideia é trazer mais gente e 
uma maior visão para o shopping. Então, nós vamos imple-
mentar agora, as salas vip´s com maior conforto. Em outu-
bro devemos estar com todo equipamento reformado e as 
novas salas em operação. Isso também é um apoio de 

para todo o shopping”, avaliou Wellington Oliveira 

ampliando o seu alcance para tecer novas histórias, é 
assim que a revista Acontece se refere à Loja do Bem, um 
projeto social do Iguatemi Bosque, que nasceu da vonta-
de de ajudar e fazer a diferença na vida das pessoas, no 

que, ao longo dos anos, tem sido incansável em propagar 
o artesanato do Ceará é o que pode se dizer também da 
reconhecida Loja do Bem. A prova está em 100% da renda 
que é revertida para os artesãos do Estado, onde a iniciati-

-
nais, ajudando milhares de famílias e fazendo com que 
cada uma tire o sustento do próprio trabalho. “E para forta-
lecer nosso compromisso com a sociedade, a Jereissati 
Centros Comerciais e o Iguatemi incluíram em um de seus 
pilares estratégicos para os próximos anos, o incremento 
de ações ASG ou ESG” foi o que informou Wellingnton 
Oliveira - superintendente do shoppping que tem junta-
mente com a JCC, uma estrutura de governança extrema-
mente clara, transparente e pública.

O Programa do I´Club 

-

Parceria com o Poder Público 

Os Cinemas do Iguatemi 

O Bosque da Solidariedade 



REVISTA ACONTECE

EDIÇÃO 5 - JUL 2023
12

REVISTA ACONTECE EDIÇÃO 5 - JULHO 2023 indd 12 05/07/2023 21:33:32

Iguatemi Sustentável

O superintendente 

Ainda falando sobre ASG, desde a fundação em 1982, o 
Iguatemi Bosque inovou, também, em sustentabilidade, 
através da implantação de vários projetos: Estação de 
Tratamento de Esgoto com reaproveitamento de água em 
seus jardins, Coleta Seletiva de recicláveis em parceria 
com a Associação de Catadores do bairro Jangurussu, 

-
to, além do reaproveitamento de água das chuvas e 
aplicação de grandes áreas envidraçadas para trazer mais 

foram ampliadas. Hoje, o Iguatemi tem Coleta Seletiva de 
Lixo, onde são reaproveitadas mais de 400 toneladas por 
ano. O shopping iniciou ainda, a compostagem de lixo 
orgânico com geração de adubo para consumo nos 
jardins do Iguatemi. Também existe a Coleta de Óleo de 
Cozinha das operações de alimentação que é transforma-
da em sabão através de parceria com a associação. 
É possível encontrar ainda, no Iguatemi, pontos de Coleta 
de Pilhas e Baterias de Celulares.

Abril de 2015. É o mês e o ano que marcaram a maior 
expansão do Shopping Iguatemi Bosque e a ocupação no 
cargo de superintendente de Wellington Oliveira, brasi-

Estado do Ceará, para assumir a posição de gestor de 
projetos na Jereissati Centros Comerciais (JCC), onde 
participou da ampliação do negócio com a construção de 
dois novos shoppings centers: Bosque dos Ipês em 
Campo Grande (MS) e Bosque Grão-Pará em Belém (PA).  

Em 2019, Wellington tornou-se representante da Associa-
ção Brasileira de Shopping Centers (Abrasce) no Ceará. 
Aqui está um pouco da trajetória do superintendente que é 
formado em Administração de Empresas pela Universida-
de Católica de Brasília, com pós-graduação em Gestão de 
Projetos, também pela UCB e MBA em Gestão de Negó-
cios pela Fundação Getúlio Vargas. 

O currículo de Wellington Oliveira está condizente com o 
tamanho da empresa que administra. Além de sua forma-
ção mencionada aqui, Wellington atuou de 1995 a 2011 no 
Senado Federal, onde prestou assessoria legislativa e 
orçamentária para os senadores Valmir Campelo (DF), 
Odacir Soares (RO), Lúcio Alcântara e Tasso Jereissati, 
ambos do Ceará. “O Iguatemi nunca parou no tempo! É um 
shopping extremamente vendedor. As lojas que estão aqui 
têm um excelente desempenho, sendo grande parte delas, 
líder nacional em vendas. Então é motivo pra mim de muito 
orgulho ter a oportunidade de fazer parte dessa história 
que vou levar para o resto da minha vida”. 

Conheça mais do 
Iguatemi Bosque
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@lojabravawine

Informações
(85) 3039-0008 |(85) 8183-4755
AV. Padre Antônio Tomás, 850 - Aldeota

• Preços especiais para eventos
• Consignação parcial
• Curadoria assinada por Sommelier
• Harmonização de Cardápio

A Brava oferece espaço, estrutura, cardápio
e bebidas para todos os tipos de eventos,
visando o conforto, praticidade e qualidade
para seus eventos sociais e corporativos.
Faça da sua confraternização uma
experiência memorável. Venha brindar
conosco! Vem para a Brava!
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PET

BICHOMANIA
Uma empresa que não pensa somente em lucro, 
mas no bem-estar do seu pet e de animais carentes

Por Fernanda Leite

O 
início da Bichomania foi em 2006, após o empresário Felipe Ribei-
ro adquirir em um pet shop o cachorro da raça Yorkshire, de nome  
Euclides. Com o tempo, o antigo proprietário não quis mais continu-
ar no ramo e Felipe negociou com ele, permanecendo com o mes-
mo nome. Euclides viveu 18 anos, falecendo em dezembro de 2022.

Na Bichomania, você encontra produtos como rações, medicamentos, diversos 
itens para presentear seu bichinho, melhor atendimento veterinário e centro es-
tético de alto padrão, com toda a infraestrutura e o conforto necessários para que 
seu animal possa ser tratado de forma adequada. De acordo com o proprietário, 

e monitorado por câmeras. 
 
“Nosso diferencial começa pela relação com o cliente. Nossos funcionários preci-
sam amar os animais. Outro ponto importante é o serviço de banho e tosa, a nos-
sa vitrine. Fazemos questão de realizar o procedimento com o dono observando 
todo o processo” ,  pontua. 

Nosso diferencial 
começa pela relação 
com o cliente.   
 
Nossos funcionários 
precisam amar os 
animais”.

Fotos: Paula Matos

Felipe Ribeiro
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Roberto Alves já é cliente VIP da Bichomania, 
-

mento dado aos pets, além de parabenizar todo 
trabalho solidário em prol de animais carentes 
feito por Felipe Ribeiro. “Sou apaixonado por 
toda a infraestrutura e o atendimento da Bicho-

patas terem o melhor no ramo pet, a empresa 
ajuda diversos bichinhos que foram abandona-
dos e, por isso, sempre serei cliente. Meus cães 

Solidariedade para pets carentes 

O mais importante é que a Bichomania se pre-
ocupa com animais carentes, sempre pensan-
do em formas de oferecer a eles uma vida mais 
digna. Ao longo desses 19 anos, a Bichomania 
e Felipe Ribeiro formaram parceria com diver-
sas entidades, com doações de medicações, 
rações, consultas, exames e castrações. Ele já 
doou mais de 12 toneladas de rações, cerca 
de mil e duzentas castrações, promoveu feiras 
de adoções e atualmente está com uma nova 
campanha de 200 castrações para ONGs e 
protetores parceiros independentes.

Em 2019, 2022 e 2023 Felipe realizou o maior 
evento de adoção do Ceará, que aconteceu em 
parceria com o Sana, atração de cultura pop, 
geek e asiática que ocorre todos os anos em 
Fortaleza. A partir do evento, as organizações 
conseguiram adoção para 180 cães e gatos 
e arrecadaram mais de duas toneladas de ra-
ções. No ano de 2020, devido à pandemia do 
Covid-19, não foi possível promover o evento 
de adoções. Então o empresário resolveu criar 
o Adotapet, site que auxilia nas doações de ani-
mais resgatados pelas ONGs – Organizações 
Não Governamentais e protetores independen-
tes. 

Lindoneide Lobo, presidente da ONG Cau-

ações promovidas pela Bichomania. “Só temos 
a agradecer toda equipe da Bichomania Pet-
shop e Clínica Veterinária, representada pelo 
Felipe, a oportunidade de participar do Sana. 
Graças a ele, dezenas de famílias puderam le-
var mais amor para seus lares por meio de ado-
ções responsáveis. Sem falar de todo esse tra-
balho lindo que é feito constantemente. Uma 
das poucas empresas do ramo que pensa além 
de lucro, mas também nos animais que tanto 
precisam de amparo”, diz.

“A Bichomania acredita que o retorno econômico tem 
que ser uma consequência e não uma obrigação. En-
tendemos que o papel de uma empresa não se restrin-
ge apenas ao lucro, engloba também, ações sociais. O 
que amamos fazer é servir e amar os animais. Juntan-
do esses dois ingredientes, o retorno econômico sem-
pre vem”, conclui Felipe Ribeiro.

Conheça a Bichomania 
 Endereço 
Rua Carlos Vasconcelos, 747 – Meireles 
Fortaleza/CE
 
Telefone 
(85) 3261-2781
 
WhatsApp 
(85) 9 9934-0220 
Instagram 
@bichomaniaoficial / 

 

@felipebichomania 

Site adotapetce:
  

https://www.adotapet.com.br/
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O ícone nacional celebra sua excelência através do tempo.

COPACABANA PALACE
CENTENÁRIO
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C
onhecido como o lendário playground de 
glamour e celebração do Rio, o aniversário 
do hotel promete ser nada menos que ines-
quecível, com destaques como o icônico 

Baile de Carnaval em fevereiro, se estendendo pelas 
mostras de arte, gastronomia e teatro, além do ani-
versário marcado para agosto de 2023. O evento re
unirá diversos nomes de peso do cinema, música, te-
levisão, gastronomia e society.

-

 
A famosa história do mais tradicional e luxuoso hotel 
do Rio de Janeiro começou com sua construção pelo 
empresário Octávio Guinle, em 1923, por sugestão do 
então presidente da República, Epitácio Pessoa. Pro-
jetado pelo arquiteto francês Joseph Gire e inspirado 
nos famosos hotéis Negresco, em Nice, e nos hotéis 
Carlton, em Cannes, o Copacabana Palace, da Belmond 
Hotel, é desde então um símbolo de excelência e hos-
pitalidade no Brasil e no mundo.
 
Localizado em um dos endereços mais badalados da 
cidade, à beira-mar da Avenida Atlântica, o hotel já foi 
palco de grandes eventos cariocas, recebendo reis, 
rainhas, presidentes e celebridades desde sua inau-
guração.

Roberto Alves e Jackson Braga, em Outubro de 2023. 
O cerimonial  assinado por Roberto Cohen e decora-
ção de Daniel Cruz, terá o agito do sound design de 
Jesus Luz.

Conheça mais do 
COPACABANA PALACE
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Foto: Igor de Melo
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O Grupo Cidade de Comunicação completa mais de quatro 
décadas de história em 2023

GRUPO CIDADE
45 ANOS

C
onsiderado o maior complexo de mídia eletrônica 
do Estado do Ceará, o grupo possui a TV Cida-
de, a coluna social Frisson Online e “Bora Via-
jar?!”, o portal GCMAIS e sete emissoras de rádio.  

 
A TV Uirapuru foi a primeira empresa do grupo. Somente 

-
lho, Miguel Dias de Souza (in memoriam), recebeu o nome 

e, em 1982, passou a transmitir também a programação do 
SBT. De segunda a sábado, era exibida a programação da 
TV Bandeirantes, mas, aos domingos, a emissora sedia es-
paço ao Programa Silvio Santos, que liderava a audiência 
em todo o país.

Um dos programas de mais sucesso que passou pela 
emissora foi o do saudoso Irapuan Lima. Em vez do aba-
caxi, que se tornou marca registrada do concorrente na-
cional Chacrinha, ele oferecia frango aos candidatos re-
provados pelos jurados no palco. No mesmo estilo do 
Chacrinha, Irapuan contava com suas dançarinas, as “Ira-
puetes”. Mas somente em 7 de janeiro de 1987, o presiden-
te Miguel Dias de Souza acompanhou pessoalmente, ao 
lado do jornalista Armando Vasconcelos, a troca de sinal 
da Rede Bandeirantes  para o SBT. 

  ohlesnoc od orbmem e aroterid ,saiD adíaG moc odroca eD
de acionistas da empresa, seu pai Miguel Dias herdou do 
avô, Patriolino Ribeiro, o lado empreendedor e visionário.  
 
“Ambos são homens à frente do seu tempo e que aprovei-
taram as oportunidades de investimentos para potenciali-
zar a renda familiar. Os negócios foram dando certo. São 
45 anos de sucesso”, lembra. 

Em outubro de 1998, o presidente do Grupo Cidade, Mi-
guel Dias, surpreendeu os telespectadores e o setor tele-

Rede Record, já que o SBT era vice-líder no país e nin-
guém acreditava que a mudança de rede seria positiva.  
 
Segundo Gaída Dias, a mudança foi da maneira mais di-
plomática, respeitosa e amigável possível. “Digo sempre 
que não temos apenas parceiros, mas amigos nos negó-
cios. Somos uma empresa gerida em família e mantemos 
uma relação muito afetiva com as famílias que fazem par-
ceria conosco. Temos muito respeito pela família Saad, da 
Band. Digo o mesmo para a família Abravanel. Inclusive, 

-
nosco aqui no Ceará. Guardo boas lembranças disso. Com 
a Record, temos uma extraordinária relação desde 1997” 
– conta.
 
Atualmente os programas de maiores audiências são: Ci-
dade 190, Balanço Geral Ceará, Cidade Alerta Ceará e Jor-
nal da Cidade. 

Algumas pessoas não sabem que o Grupo Cidade man-
tém um museu na empresa, com equipamentos que fo-
ram utilizados desde a primeira transmissão, em 1978.
 
O Grupo Cidade é uma empresa familiar, sendo coman-

Filho assumiu a Presidência; Mayara Silva é responsável 
-

beiro Neto é diretor de qualidade e Gaída Dias responde 
pela direção administrativa. Juntos compõem o conselho 
gestor de acionistas e as decisões que norteiam o futuro 
da empresa.

Conheça mais do 
GRUPO CIDADE

Por Fernanda Leite
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A Casa Bauducco é o lugar onde você encontra
as receitas mais especiais da família Bauducco, 

saídas direto do forno da nossa cozinha artesanal. 

Venha nos visitar ou peça delivery:
Iguatemi Fortaleza e Rio Mar Papicu

www.bauducco.com.br
@casabauduccoriomarfortaleza
@casabauduccoiguatemifortaleza
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Homem do Sapato, uma marca incrível, um nome de peso em sapatos e 
acessórios masculinos com modelos que vão dos clássicos aos casuais 
e que dita tendência na moda de alto padrão, causou um grande burburi-

nho com o lançamento de uma nova coleção chamada “Midnight”.

MIDNIGHT | HS
LANÇAMENTO

Fotos: João Filho

REVISTA ACONTECE EDIÇÃO 5 - JULHO 2023 indd 28 05/07/2023 21:36:48

29

REVISTA ACONTECE EDIÇÃO 5 - JULHO 2023 indd 29 05/07/2023 21:37:05



REVISTA ACONTECE EDIÇÃO 5 - JULHO 2023.indd   30REVISTA ACONTECE EDIÇÃO 5 - JULHO 2023 indd 30 05/07/2023   21:37:0605/07/2023 21:37:06 REVISTA ACONTECE EDIÇÃO 5 - JULHO 2023.indd   31REVISTA ACONTECE EDIÇÃO 5 - JULHO 2023 indd 31 05/07/2023   21:37:1105/07/2023 21:37:11



REVISTA ACONTECE

EDIÇÃO 5 - JUL 2023
32

HUMOR

CIRO SANTOS
A arte e o glamour do comediante que 

encanta os mais variados públicos

Por Fernanda Leite
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C
iro Santos acumula uma experiência de shows 

-
da, apresenta programa de TV. Filho de Maria 
Lúcia e Nelson Pereira, Ciro Santos nasceu no 

Rio de Janeiro e adotou Fortaleza/CE como sua mo-
radia há três décadas. Funcionário público do Banco 

 
 
Com irreverência e alegria, apresenta o programa “Ciro 
Santos Convida” na TV Cultura – TVC, sendo dono de uma 
grande variedade de personagens que animam o público 
nos seus shows. A mais famosa e uma das principais é Vir-
gínia Del Fuego, que surgiu no espetáculo “Na Repimboca 
da Parafuseta”, além de possuir também, números diferentes 
como de mágica e transformação. “Por conta do meu pai 
gostar muito de Virgínia Lane e minha mãe de Luz Del Fue-

duas referências eram grandes vedetes do cenário brasileiro.  
 
Então criei a Virgínia para trabalhar com a plateia, onde 
ela faz justamente o que as grandes vedetes do Tea-
tro de Revista faziam. Chamava-se números de cortina. 
Quando a cortina se fechava para troca de cenário, as 
vedetes desciam e interagiam com a plateia. E eu, por 
ter trabalhado em alguns espetáculos de revista no Rio 
de Janeiro, peguei esse gancho e criei a Virgínia”, con-
ta o humorista. Lugares como Miami, Orlando, Caribe, 
Bariloche, Buenos Aires, Portugal, navios da MSC e Is -

-
ses, foram alguns dos locais onde Ciro já se apresentou.  
 
“Uma experiência fantástica, porque quando meu inglês 
não alcançava, eu trabalhava com mímica, com assobios e 
isso foi muito bacana para meu aprendizado e, também, da 
linguagem do humor, onde eu aprendi muito. Logo depois 
fui contratado por vários resorts em todo o Brasil”, lembra 
o artista. Na TV, participou de programas nacionais como 
Tom Cavalcante, Leão, Raul Gil, Os Trapalhões, Criança Es-
perança e Faustão. No exterior, em programas como Her-
man José e Levanta-te e Ri, na SIC Internacional em Por-
tugal. Montou e atuou em vários espetáculos: Caviar com 
Rapadura, De Polygrude a Holywood, Crise nos Tempos da 
Camisinha, A FreXcura da Maçã, Mudança de Óbito, Su-
cesso Aqui Vou Eu e viajou por todo o Brasil com o es-
petáculo No Ceará é Assim, este ao lado de Augusto Bo-

 
 
O programa “Ciro Convida” foi um projeto enviado para a 
TVC. Eles gostaram e compraram a ideia, tem mais de dois 
anos. Os entrevistados são escolhidos criteriosamente, 
com uma variação entre artistas, médicos, advogados, 
empreendedores, sempre procurando algo para que o 

-
rios segmentos. O programa é exibido todo sábado, às 
19h30, simultaneamente no canal da TVC no YouTube. 
O público pode participar através da hashtag #CiroSan-
tosConvida. Como a vida não é somente entretenimento 
e lucro, o artista também faz diversos trabalhos solidá-
rios. “Sempre nos meus aniversários, peço cestas bási-
cas e, uma vez por mês, preparo sempre 150 pratos para 

 
 

Para quem deseja seguir a carreira no humor, Ciro San-

-
gurino, maquiagem e sempre apresentem um bom traba-
lho para o público. Lembrando que o público hoje quer ver 
coisas engraçadas, mas também coisas bonitas, e que não 
precisam ser exatamente piadas pesadas. Se ter um bom 
espetáculo, não se faz necessário apelar”, conclui.
 
No dia 21 de abril completou 25 anos do CIRO SAN-
TOS SHOW no Chico do Caranguejo, tornando-
-se assim, o espetáculo com maior tempo em cena 
do Brasil, todas às quintas-feiras, ininterruptamente. 

 
“Por conta do meu pai 
gostar muito de Virgínia 
Lane e minha mãe de Luz 
Del Fuego colocaram o 

Del Fuego e as duas refe-
rências eram grandes 
vedetes do cenário brasi-
leiro. Então criei a Virgínia 
para trabalhar com a pla-
teia, onde ela faz justa-
mente o que as grandes 
vedetes do Teatro de Re-
vista faziam”.

Conheça mais de  
Ciro Santos
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Ciro Santos

para



A MultPrivate comemora seu primeiro ano como escritório de investimentos
credenciado ao banco Safra no segmento Safra Invest, antecipando sobre seus planos
de futuro ainda para 2023.

Adotando um so s cado modelo de negócios a 
MultPrivate acompanha a tendência mundial de 
agilidade e c na prestação de assessoria, 
serviços e produtos nanceiros que concentra a 
diversidade de soluções existentes no mercado 

nanceiro, monetário, de capitais, de câmbio, de 
crédito, seguros, previdência e planejamento 
sucessório patrimonial em apenas um lugar.

O s  s ó c i o s  f u n d a d o re s ,  d i fe re nte m e nte  d o 
posicionamento que se tem observado no mercado 

o, defendem uma postura mais corpora a 
em seu modelo de negócios. “Entendemos que os 
públicos private e corporate nos quais estão 
segmentados os nossos clientes, necessitam do serviço 
diferenciado prestado pela nossa experiente, 
cer cada e competente equipe de assessores”, 
declara Mourão. 

Há 20 anos atuando no mercado o o fundador 
Marcos Mourão, ex-militar de carreira do Exército 
Brasileiro, renunciou a estabilidade do seu cargo 
púbico em 2008 para seguir sua verdadeira vocação: a 
carreira no mercado o.

Sobre o início de sua carreira elencou o CEO sobre sua 
atuação como Assessor de Inves mentos na 
Interbolsa, Votoran Corretora e XP Inves tos 
até vislumbrar em sua cidade natal, em 2011, uma 
carência nos serviços de assessoria personalíssima 
para o público cearense, a qual precisava ser suprida.

Ao seu lado na administração das empresas do grupo 
MultPrivate encontra-se sua sócia, Sthefany Muniz, 
administradora de empresas por formação e 
especialista em inves tos, previdência e seguros, 
possuidora de importantes ações de mercado 

o.

MultPrivate. 

Safra Invest. 

Somos

Somos

Escritório de soluç as voltado para os segmentos private e corporate, a MultPrivate foi fundada na 
capital Fortaleza, em 2014, sob a liderança dos seus sócios fundadores Marcos Mourão e Sthefany Muniz.
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Além dos expressivos números, a MultPrivate coleciona, 
desde 2016, reconhecimentos e premiações das maiores e 
melhores seguradoras do Brasil e do Mundo: Icatu (2019/ 
2021), SulAmerica (2017/ 2018/ 2019/ 2021), Pruden
(2016/ 2017/ 2018/ 2019), MetLife (2021).

Os fundadores a que a e de suas lideranças 
encontra fundamento não apenas no trabalho árduo e 
minucioso do co diano da empresa. “É necessário o 
aperfeiçoamento con e manter-se atento e r o 
às novidades em nosso segmento. Fatores como alterações 
legisla as e instabilidade econômica em nosso país são 
uma constante que exige a perícia dos nossos assessores na 
customização dos serviços”, pronunciou Marcos Mourão. 

“Por isso nos colocamos sempre na vanguarda quanto à 
prestação de um serviço cada vez mais personalizado e 
exclusivo. Acreditamos que estar em posições desa as 
rea rma nossa credibilidade e capacidade técnica em 
disponibilizar as melhores análises e estratégias no 
atendimento aos nossos clientes”, revela a sócia.

Sobre a costumaz cultura de oferecer sempre mais aos 
clientes, a sócia fundadora nos apresenta o fato de que são 
valores pra ados pela Multprivate o comprome to 
com a centralidade no cliente e a celeridade nos resultados.

A MultPrivate, hoje credenciada ao Safra Invest, se consagra 
como um dos maiores escritórios do Nordeste. Oferecendo 
uma gama crescente de serviços voltados aos inves es 
corporate e private. E esses anos de dedicação trouxeram os 
números expressivos que eram da MultPrivate a maior 
aquisição do Banco Safra no segmento mais ágil e inovador 
que é o Safra Invest.

“Mas não apenas os nossos números chamaram a atenção 
do Banco Safra. A história pr de nossas empresas e 
a nossa conduta para com os nossos clientes estabeleceu 
sinergia com os princípios de solidez e so s cação 
defendidos pelo Safra. Daí surgiu um convite à negociação 
por inicia va do Safra Invest”, complementa Sthefany 
Muniz. 

Sua experiência na área re te 15 anos de atuação, desde 
iniciar no segmento de crédito bancário e atuar como 
Assessora nas Corretoras Votoran e XP Inves tos, 
possuindo relevante vivência nos segmentos de 
planejamento o e sucessório, IPO, M&A, captação 
de recursos, além de ministrar cursos e palestras, até decidir 
atuar em marca própria, junto a seu sócio, em Fortaleza.

“Nossos números, ainda credenciados na XP e incluindo o 
período de lockdown e pós pandêmico, nos permi u 
alcançar um montante superior a 800 milhões sob custódia 
e mais de 2000 clientes a os, ocupando uma posição de 
real destaque no cenário nacional”, completou Marcos 
Mourão.

“Durante as trata vas avaliamos que exis a um 
alinhamento entre o modo de operação das duas partes 
com a possibilidade de ofertarmos serviços e produtos de 
primeira linha com a chancela do Banco Safra, privilégios 
pelos quais os clientes MultPrivate estavam ávidos e que 
tornamos possível com o hub de soluções as do 
Safra Invest, a o sócio Marcos Mourão. 

Prêmio 2023

Há apenas 01 ano integrando a ins ão, o Banco já 
reconheceu a MultPrivate como Escritório Revelação 2022 
no evento Safra Invest Awards, realizado este ano em São 
Paulo. “Este tulo certamente enche toda a equipe 
MultPrivate de orgulho”, comenta a sócia da empresa.

“Anteciparmo-nos sobre as necessidades dos nossos 
clientes; c análises e informações relevantes 
sobre a gestão de seus recur
organizações e; ajudá-las a crescer e se posicionar no 
mercado cearense, fazem parte da nossa visão de tornar 
possível a ação do patrimônio e a entrega de uma 
cesta de serviços e produtos personalizados”, completa 
Sthefany Muniz. 
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Com atuação há cerca de duas décadas na capital cearense, a cirurgiã plástica vem 
aplicando todo seu conhecimento aliado a modernas e inovadoras técnicas cirúrgicas,

 e procedimentos em prol da harmonização facial e corporal de seus pacientes.

GEORGIA MACHADO
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A 

39

especialista da área da saúde criou, em 
meados dos anos 2000, um espaço 
clínico próprio com o intuito de oferecer o 
melhor atendimento aos pacientes e, 

Conheça mais de  
GEÓRGIA MACHADO
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neste ano de 2023, resolveu proporcionar maior 

Assim nasceu o Espaço Geórgia Machado Advance, 

corporal que oferecem uma experiência única, desde 

A clínica possui mais de 10 salas de atendimento e 

mente 600 m², distribuídos em dois andares, com 
segurança, monitoramento e estacionamento privati

vo, lounge, sala de fotos, consultas e procedimentos, 

Ao chegar ao Espaço Geórgia Machado Advance, o 
paciente será recepcionado pela equipe de concierge 
que dará sequência ao processo de atendimento, 
com nutricionistas, enfermeiros, dermatofuncionais e 

rada no dia 06 de julho de 2023, com um requintado 
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Com a presença do DJ Jesus Luz, o lançamento do novo
espaço reuniu clientes e ilustres personalidades da sociedade

Fotos: Paula Matos

GEORGIA MACHADO ADVANCE
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GENTE QUE ACONTECE

DENISE PONTES
Sinônimo de competência e determinação

Por Lúcia Ribeiro
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R
eferência no mercado de eventos, Denise Pon-
tes vem ganhando destaque na área que atua 
como gestora e produtora. Aos 43 anos, Dê 
Pontes como é carinhosamente conhecida no 

mercado, acumula um currículo invejável na sua carrei-
ra que é muito promissora. 

Atuou na coordenação de eventos da Prefeitura de 
Fortaleza e foi secretária de Turismo e Cultura de 
Aracati até 2021. Dentre suas realizações, Denise foi 
uma das pessoas que mais fortaleceu os equipa-
mentos culturais de Aracati e desenvolveu inúmeros 
projetos, como o respeitado Festival de Gastronomia 
e Cultura, consolidado o maior do Ceará, com reco-
nhecimento em todo o Nordeste. Ela também revitali-
zou o Carnaval do Aracati, que teve sua assinatura e 
participação de grandes artistas para alavancar a 
cultura carnavalesca do município, instigando a parti-
cipação de milhares de pessoas na avenida, assunto 
que repercutiu por toda a imprensa nacional. 

Dê Pontes chegou a ser uma forte representante da 
cidade em uma das maiores feiras de turismo inter-
nacional, a Fitur, realizada em 2019. Aracati foi a única 
cidade cearense a ter participação no evento. Denise 
também frequentou feiras de importância nacional 
como o Festuris em Gramado, no Rio Grande do Sul. 
Movida por uma rotina bastante concorrida devido às 
fortes mudanças no trabalho, Dê Pontes não mede 
esforços para inovar seus negócios. Está sempre à 
frente do seu tempo, buscando aprimoramento nos 
processos de produção dos eventos e gestão, visan-
do oferecer aos seus clientes melhores serviços na 
área que atua.

Conheça mais de  
Denise Pontes
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A produtora de eventos cursava jornalismo que era 
sua opção inicial, mas acabou migrando para Admi-
nistração de Empresas, com o objetivo de cresci-
mento e expansão do seu novo negócio. Denise 
Pontes é inquieta. Quando o assunto envolve desen-
volvimento e atualização de mercado, ela utiliza seu 
tempo livre para aprimorar novas paixões, como o 
live marketing. “Eu sempre procuro estar antenada 
com as inovações mercadológicas, uso todo o meu 
tempo livre para aprender sobre live marketing, uma 
nova paixão”, revela Dê Pontes. Reconhecida pela 
experiência ao longo de dez anos no serviço público, 
Denise Pontes foi chamada para coordenar os proje-
tos nacionais e locais da D&E Entretenimento e está 

incrível para quem ama o que faz.

“Está sendo uma experiência incrível, uma vivência 
que a cada dia me ensina algo novo. O convite foi um 

Douglas Santos - uma oportunidade de mostrar meu 
trabalho e alavancar minha carreira tão promissora, 
que me transformou numa mulher mais forte, com 

o reconhecimento da empresa, que acreditou no 
meu potencial”, conclui a produtora de eventos. 

mercado, a Up Event Management, uma empresa 
que é voltada para o gerenciamento de eventos e 
ativações de marca. Sempre dedicada de corpo e 
alma, Denise Pontes acredita que sua empresa terá 
uma grande aceitação e destaque no segmento de 
eventos.
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Nossa missão é promover assistência obstétrica 
com excelência e segurança.  

 
Um grupo de mulheres, mães e médicas se uniu com o objetivo de pro-
mover um atendimento humanizado e personalizado na assistência à 
saúde da mulher no planejamento da gravidez, pré-natal, parto e puerpério
Foi asssim que nasceu o Grupo Obstare tendo à frente as obstetras 

Dra. Danielle Kramer, Dra Kézia Senra e Dra Wanessa Guedes. 
 

O grupo que propõe uma assistência integral, personalizada e humanizada 
surgiu

moldado no respeito, acolhimento e empatia, fornecendo um atendi-
mento único e personalizado à mulher na rede privada.  

 

 
 

Wanessa Guedes
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PRÊMIO CIDADE IMOBILIÁRIA
LANÇAMENTO
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GENTE QUE ACONTECE

KILMER CASTELO BRANCO
Quando o amor pela medicina vai de pai para 

A
os 53 anos o médico obstetra e ginecologista Kilmer Castelo Branco 

Invasiva (videolaparoscopia/histeroscopia), uroginecologia e cirurgias 
vaginais. Esses procedimentos realizados de forma menos invasiva, vi-

sam abordagem cirúrgica com mínimas incisões e, às vezes, sem incisões, propor-

rápida e confortável.

Por Fernanda Leite
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-
tamento das patologias: miomatose uterina, endometriose, 
cistos no ovário, correção das distopias genitais (prolap-
so uterinos, bexiga, colo e intestino), realização das laque-
aduras tubárias, patologias do trato genital inferior ( PTGI ) 
e demais procedimentos. “Em qualquer especialidade da 
Medicina, a procura pelo conhecimento se faz necessário 
enquanto estamos em exercício, isso com o objetivo de 
proporcionar ao paciente o melhor atendimento possível.  
 
“Graças a Deus, com quase trinta anos de formado, não me 
sinto defasado. Sempre procurei me atualizar, buscando o 
conhecimento através da leitura participando de cursos, con-

-
ca deixou de existir dentro de mim”, disse Kilmer Mourão.  
 
“A obstetrícia fez parte da minha vida durante quase vinte 
anos, mas exige muita assistência por parte do obstetra, já 
que a responsabilidade se torna dupla (mãe/feto), portan-
to, procurei novos horizontes e comecei a investir mais na 

-

através das técnicas em vídeoendoscopia do que a obste-
trícia. Na verdade não deixei de ser obstetra, até porque a 
residência nos forma ginecologistas – obstetras, mas, minha 
aptidão hoje é mais pela ginecologia” comentou o médico. 
 
Sobre Kilmer

Membro titular da Sociedade Brasileira de Ginecologia e 
Obstetrícia, Kilmer Castelo Branco Mourão é cooperado da 

e coordena uma equipe de Cirurgia Minimamente Invasiva. 
Também é apontado como Coronel do Exército, mas foi re-
convocado para Forças Armadas como PSA que é o presta-
dor de serviço ao exército. Se formou em medicina em 1994 no 
Rio de Janeiro e logo cursou sua residência na Santa Casa de 
Misericordia da capital carioca. -

do Exército). No ano de 2003 concluiu sua formação avança-
da em cirurgia minimamente invasiva, na Fértile em Goiânia.  
Em seguida, ano de 2005, conquistou outro título em patolo-
gia do trato genital inferior (PTGI), se tornando membro titular 

da Sociedade Brasileira de Patologia do Trato Genital Inferior 

em cirurgia minimamente invasiva no Instituto Crispi. 

-
nhou em ser médico igual ao pai. “Desde os quatro anos de 
idade eu admirava muito meu pai, achava muito legal a rotina 
dele, o que ele fazia. Papai também foi um cara que sempre 
me ensinou, sempre me estimulou a estudar. Então quando 

meu pai” revelou o médico. 

idade. O ano era 2021. Já em março de 2022 foi aprovado 
em concurso voltado para Ginecologia e Obstetrícia, extre-
mamente concorrido da Escola de Saúde Pública do Ceará 
(ESP/CE). “Um dos maiores sonhos da minha vida era ter 
oportunidade de trabalhar com meu pai, de poder aprender 
com ele, trabalhar com ele e isso já está sendo realizado”, 

 
Família é base
 

-

gostou de esporte, mas focado na gastronomia. Chegou a 
cursar administração e marketing, porém a gastronomia se 

Escola de Gastronomia em São Paulo e hoje possui o seu 

 
O Dr Kilmer se emociona ao falar sobre sua esposa Ana Cris-

com meu pai que existem duas coisas na vida do homem 

e ter uma esposa sua companheira. O homem não será feliz 
se ele não tiver essas duas bases da vida: a felicidade no 

Quando eu falo família, vejo a esposa como protagonista que 
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SUCESSO

CASACOR 25 ANOS
Neuma Figueirêdo e a fórmula do sucesso que abriu 

as portas para o projeto no Ceará. -

Por Lúcia Ribeiro
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R
econhecida pela experiência, criatividade e espírito 
empreendedor, a empresária Neuma Figueirêdo 

de crescer e empreender circula na veia familiar 
como o sangue que bombeia o seu coração e o da sua 
irmã Nereide, a artista da família. Neuminha, como é cari-

e aprendizados de longos caminhos trilhados. Ela, que ini-
ciou seu trabalho muito cedo, acreditou no talento da irmã 
e uniu ideias para criarem juntas a Nica, a loja dos sonhos 
que mais tarde tornou-se a bela CASACOR.

“Comecei cedo, aos 17 anos, trabalhando em uma conces-
sionária de veículos. Aos 20, a minha irmã Nereide, que 
sempre teve uma talentosa veia artística, pensou em ter 
um bazar com peças em cerâmica, me convidou e aceitei. 
Com o tempo, criamos a Nica que se tornou uma loja e fá-

-
dução local, introduzindo o design em peças artesanais. 
Chegamos a representar o Estado em feiras nacionais e 
internacionais, contribuindo para o desenvolvimento do 

-
dora, mas com muitos aprendizados e oportunidades de 
conhecer novas pessoas e culturas”, diz Neuma. 

Foi esse o caminho que levou as irmãs à CASACOR, no 
-

volviam em prol da cultura através do artesanato, alavan-
cando a economia. A jornalista Olga Krell, que na época 
era editora da Revista CASA Cláudia, foi uma das incenti-
vadoras do projeto. E como toda batalha requer uma luta 
incansável, Neuma relutou bastante para seguir em frente 
e abraçar a missão chamada CASACOR. “Inicialmente re-

-
grande sucesso. 

“Hoje, a CASACOR Ceará é uma mostra grandiosa onde 
-

sionais locais, combinando elementos da cultura urbana 
e popular regionais. É uma vida de muito trabalho e re-

Victor e Pedro, que administram junto comigo”, ressalta a 
empresária. A vontade de empreender com determinação 
culminou numa carreira de sucesso que sempre foi desa-

perdeu o foco. 

Sua percepção era ir além, já que conhecia o mercado. Ela 
é dona de um carisma, que inspira outros empreendedo-
res a trilharem caminhos de sucesso. São 25 anos à fren-

projeto que, além de alavancar a economia, impulsiona 

é poder comemorar 25 anos liderando o seu maior pro-
jeto. 

“Chegar aos 25 anos à frente da CASACOR Ceará é 
uma grande conquista para mim e para toda a equipe 
que trabalha comigo. Estimular arquitetos, empresá-

rios e pequenos empreendedores é uma missão que 
me traz muita satisfação, pois acredito que a CASACOR 
pode ser uma catalisadora para o desenvolvimento do 
mercado de Arquitetura e Decoração no Brasil. Espe-
ro poder continuar contribuindo para o sucesso desse 
projeto por muitos anos ainda!”, frisa Neuma Figueirêdo.  
 

é mais do que apenas uma exposição de Arquitetura, 
Design e Paisagismo. Ela representa uma oportunidade 
única de incentivar a cultura e a criatividade do Estado, 
ao mesmo tempo em que revela o talento dos arquitetos, 
paisagistas, decoradores e designers locais. 

-
sionais têm a capacidade de transformar espaços e criar 

-
racterísticas de cada um. Além disso, a exposição é uma 
oportunidade para descobrir novas tendências e tecno-

parte deste evento e contribuir para o desenvolvimento 
cultural e criativo do nosso estado”, pontua a organizado-
ra do evento.

 

Para quem acompanha a CASACOR nesses 25 anos, a 
mostra 2023 traz o tema “Corpo e Morada” que fala sobre 
as tendências de comportamentos que vêm impactando 
o estilo de vida atual, devido a uma série de incertezas 
como a pandemia, nova guerra, crise econômica e preocu-
pações com mudanças climáticas. Para os curadores da 
CASACOR, o cuidado e a atenção devem ser aplicados 
em várias áreas da vida, incluindo corpo, mente, relacio-
namentos, consumo, cidades e planeta. Eles apresentam 
o Manifesto 2023 como uma síntese de pesquisas das 
tendências, baseado na ancestralidade, tolerância, diver-
sidade e empatia. 

-
turo melhor. E, para celebrar esse momento memorável, 
Neuma Figueirêdo está preparando uma surpresa com 
toda a sua equipe.“Eu e todos da CASACOR Ceará esta-
mos muito animados para celebrar os 25 anos do evento. 
Para comemorar esse importante marco, estamos plane-
jando várias novidades e surpresas para os nossos visi-
tantes” . 

Porém, uma das mais importantes é o local que escolhe-
mos: um espaço único na cidade no qual muitas pesso-
as têm curiosidade de visitar e agora vão poder conferir 
de perto esse que é um dos endereços mais icônicos de 
Fortaleza. Além da mostra de Arquitetura e Decoração 
que sempre é um grande sucesso, estamos preparando 
diversas atividades e atrações especiais para tornar a ex-
periência do público ainda mais completa e inesquecível. 
Infelizmente, ainda não podemos revelar todos os deta-
lhes, mas posso garantir que será uma celebração incrível 

Conheça mais de  
CASACOR Ceará
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Diga olá para a era 4.0 dos 
apartamentos compactos:
rentável, inteligente, 
descomplicado e eficiente.

H O S P E D A G E M  +  M O R A D I A  +  E X P E R i Ê N C I A

JS 140 Empreendimento Imobiliário Ltda, situado na Rua Osvaldo Cruz 606 – Sala 19 – Fortaleza/CE. Inscrito no CNPJ  45.826.705/0001-09. Em atenção a Lei 8.078/90, esclarecemos que as fotos, cores e ilustrações desde material 
tem caráter meramente ilustrativo, por se tratar de bem a ser construído. A decoração é mera sugestão. As áreas indicadas são áreas privativas. Os revestimentos a serem utilizados na construção estão especificados no Memorial 
Descritivo. Não será entregue o mobiliário das unidades. A vegetação que compõe o paisagismo retratado nas perspectivas é meramente ilustrativa e apresenta porte adulto de referência. Na entrega do empreendimento, essa 
vegetação poderá apresentar diferenças de tamanho e porte, mas estará de acordo com o projeto paisagístico do empreendimento. As plantas do empreendimento poderão sofrer variações decorrentes dos atendimentos das 
posturas municipais, concessionárias e do local. Registro de Incorporação na Matrícula 49.359 do 4º Ofício de Registro de Imóveis da Comarca de Fortaleza/CE.
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Comodidade e opções para se reunir, se divertir, 
expandir o networking e fazer negócios.

Localizado a apenas 5 Quarteirões da Beira- 
Mar, na Rua Pereira Filgueiras 2000. Quase 
esquina com a Av. Barão de Studart.

ACADEMIA

COLIVING & COKITCHEN

COWORKING

MEETING ROOMS

LAVANDERIA OMO®

+

+

+

+

+

RECEPÇÃO COM CONCIERGE

PET PLACE & WASH

CHARGE STATION PARA

VEÍCULOS ELÉTRICOS

+

+

+

Rooftop com vista para a Beira-mar.
E bons negócios por todos os lados.

Para saber mais, 
aponte a câmera para 
o QR code  ao lado,
ou fale conosco:

A maior operadora do Brasil

Construção e Incorporação

(85) 98904.7290

Gestão e hospitality:

Studios de
25,60m2 e 36,31m2

padarias
& Delicatessen

+DE 10
restaurantes
& bares

+DE 30
Fast foods
e lanchonetes

+DE 15
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Um dos maiores projetos da gestão do atual prefeito, Sarto 
Nogueira, o Fortaleza 2040, foi desenvolvido por Élcio Batista. 

ÉLCIO BATISTA
ENTREVISTA

Por Jackson Braga
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O 
vice-prefeito de Fortaleza e superintendente do 
Instituto de Planejamento (Iplanfor) Élcio Batis-
ta, é natural de Cascavel, no Paraná, mas cres-
ceu em Aiuaba, no Sertão dos Inhamuns, terra 

de sua mãe, Raimunda. Aos sete anos, chegou em Fortaleza, 
onde encontrou as oportunidades para acessar o sistema de 
estudo, desenvolvendo conhecimentos, habilidades e compe-
tências que lhes ajudariam no futuro. 

 
Para ele, a educação foi o maior patrimônio e fundamental em 

Ciências Políticas, Antropologia e Sociologia. 
 

Segundo Élcio, as ciências humanas eram a porta de entrada 
para aquilo que queria trabalhar na sociedade. Atuar direta-
mente pela melhoria na qualidade de vida das pessoas e o 
avanço de uma sociedade mais forte do que conhecia. “A uni-
versidade deu três tipos de capital: intelectual, social e cultural. 
Essas me permitiram acessar oportunidades no setor privado, 
terceiro setor e setor público”, destaca. 

 
Antes de fazer carreira no alto escalão da política cearense, Él-
cio foi professor, coordenador de graduação no setor privado, 
prestou serviços para o Instituto de Estudo e Pesquisa Sobre 
o Desenvolvimento do Ceará (INESP/CE) e para o Banco In-
teramericano de Desenvolvimento (BID), secretário executivo 
da Academia Estadual de Segurança Pública (AESP) e asses-
sor de planejamento do Instituto de Arte e Cultura do Ceará 
(IACC), além de um conjunto mais abrangente de atividades 
no jornal O Povo e apresentador de programa de comunica-
ção.

Depois vieram os cargos de alto escalão, como: secretário 
da Juventude de Fortaleza, no primeiro mandato do prefeito 
Roberto Cláudio; chefe de gabinete do governador Camilo 
Santana e secretário-chefe da Casa Civil do Governo do Ceará 
entre 2015 e 2020 - cargo que ocupou até ser exonerado para 
concorrer à Prefeitura ao lado de José Sarto. Um dos maiores 
projetos da gestão do atual prefeito, o Fortaleza 2040, foi de-

o plano de governo de Roberto Cláudio com Eudoro Santana, 
pai do ex-governador e ministro da Educação Camilo Santana. 

 
Além de vice-prefeito de Fortaleza, Élcio é, atualmente, supe-
rintendente do Instituto de Planejamento (Iplanfor).“E tudo isso 
foi possível pela educação básica que recebi e transformei 
em uma janela de oportunidades. Isso que carrego até hoje. 

 
 
O superintendente do Iplanfor lançou em 2019 pela  Editora 7 

variados    temas    da  atualidade,    arte,  cultura , educação      e   economia.  

Sob o aval do ex-senador da República, Tasso Jereissati, neste 
-

são de reconstrução da legenda no Ceará.

 “O convite de Tasso foi para organizar o partido e, ao mes-
mo tempo, contribuir para todo um processo. Temos um le-
gado no Ceará de boas práticas em ações públicas que 
se tornaram referência para o Brasil e o mundo. Meu com-
promisso é reorganizar o partido, sendo fundamentais no-
vas lideranças para que se construam novas ideias e as-
sim surja um projeto para apresentar a sociedade”, revela.  
Sobre uma possível candidatura à Prefeitura de Fortaleza, Élcio 
pontua que a política sempre está com as portas abertas para 
disputar cargos. “Ao estar na condição de vice-prefeito, claro 

-
lhor encaminhamento para o projeto que temos para mostrar 
à Fortaleza. Vou trabalhar para termos uma candidatura forte, 
independentemente se serei ou não candidato”, esclarece.

 

geração oportunidades melhores, pois todo contemporâneo 
tem um compromisso com os antepassados e os que virão.“O 
compromisso de cada geração é: com a passada, aproveitar o 
seu legado, todo enriquecimento adquirido e se comprometer 
em oferecer às gerações futuras, condições para que possam 
se desenvolver. Meu compromisso com a cidade de Fortaleza 

-
rações, oferecendo mais empregos e construindo uma cidade 
que favoreça a pluralidade”, acrescenta o vice-prefeito. 

 
Para essa nova geração, Élcio pede que não perca a esperança, 
acredite   em   si,       se    organize,       planeje      e     lute  pelo     que  quer    conquistar. 
Porque o futuro depende da ação individual e da ação coletiva, 
mas nenhuma das duas consegue alcançar nada se não tiverem 
pessoas motivadas, engajadas e, sobretudo, com esperança.  
 
“O grande problema do nosso tempo é que boa parte da nos-
sa juventude é pessimista, desesperançosa em relação ao 
futuro e uma parte é niilista, não acredita mais em nada. O 
niilismo leva as pessoas a perderem a esperança num futuro 

esperança de que iremos ter um mundo melhor e que vamos 
construir novas utopias. A mensagem bem direta é: tenham 
esperança, construam utopias, construam com planejamento 
o futuro para isso ser alcançado”, conclui Élcio.

Conheça mais da 
PREFEITURA DE FORTALEZA
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U
-

sim é a tradicional empresa Coktelitas, que nasceu com a ideia de empreender 
no segmento de eventos e bebidas. A empresária Fernanda Dantas de Castro, 
natural de Fortaleza, transformou o sonho em realidade e excelência na arte de 

elaborar drinks com um toque único. 

COMER E BEBER

COKTELITAS
Os melhores Drinks com um toque único

 “Se a vida te der limões, faça deliciosas caipirinhas”

Por Lúcia Ribeiro
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Como todo começo requer determinação, força e cora-
gem, Fernanda foi buscar inspiração na escola da vida 
e deu seu primeiro passo aos 20 anos, sem qualquer 
experiência, mas com a certeza de que estava trilhan-
do o caminho do sucesso. A empresária teve que optar 
entre a faculdade de Comunicação Social ou tocar seu 

-
culdades que enfrentou. Seus erros e acertos foram os 
diferenciais estratégicos para se destacar no mercado e 

-

empresária mergulhou de cabeça no mercado dos drinks. 

“Tudo começou em 2004. Eu tinha 20 anos, era mulher 
e não tinha nenhuma experiência de trabalho anterior ou 

bastasse tudo isso, o meu sonho de trabalho envolvia 

mas era a melhor faculdade que eu poderia fazer. Digo 
isso porque tive que optar por continuar ou não o curso 
de Comunicação. 

“Os primeiros anos foram difíceis, mas fundamentais para 
consolidar o que somos hoje. Somos feitos de tentati-
vas, inúmeros erros e acertos, e uma vontade imensa 
de transformar todas as experiências em aprendizado e 
melhorias”, diz Fernanda Dantas. O seu primeiro contato 
no universo da coquetelaria se deu pela curiosidade de 
saber o nome do utensílio que o bartender preparava os 
coquetéis. A partir desse interesse pelo equipamento, ini-
ciou uma pesquisa sobre o mercado dos drinks e tudo 
que envolvia coquetéis: nomes, tipos, origem, bebidas 
e materiais. Ocorre que, no caminho que trilhava surgi-

ram alguns percalços, além da falta de dinheiro. A inter-
net foi uma grande aliada para despertar um novo olhar. 
 
Aos poucos Fernanda adquiriu conhecimento, interagiu, 
ganhou fontes de experiências e as oportunidades apa-
receram. E daí por diante, a empresa começou a con-
quistar seu espaço, com seu primeiro evento numa festa 
eletrônica. Trabalhando incansavelmente, cerca de um 

-
-

lhores e passou a observar outro nicho, onde enxergou 
a carência de serviços de bar em eventos particulares.  
 

-
ria escrita por muitas mãos, a ajuda de uma equipe focada 
e muito trabalho, a empresa que era sonho se tornou uma 
realidade: da cozinha do meu apartamento para a estru-
tura que temos hoje, do táxi ou do carro emprestado dos 

amigos que se tornaram bartenders por acaso, da equipe 

não tinha aos 20 anos e sendo mulher para as parcerias 
com grandes marcas e empresas que desenvolvemos ao 

à busca constante por oportunidades de promover inova-
ções, de um sonho pessoal para ser o sonho de muitos...
uma coisa não mudou: a vontade de continuar sonhando 
e trabalhando para tornar esses sonhos uma realidade, na 
certeza de que sempre vale a pena”, pontua a empresária.

“
 

 

  Tudo começou em 
2004. Eu tinha 20 anos, 
era mulher e não tinha 
nenhuma experiência 
de trabalho anterior ou 

-
dores na família. Como 
se não bastasse tudo 
isso, o meu sonho de 
trabalho envolvia even-
tos e bebidas. Começar 

 
fácil, mas era a melhor
faculdade que eu 
poderia fazer.

FERNANDA DANTAS

Conheça mais da  
COKTELITAS
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“Saber encontrar a alegria na alegria dos outros é o 
segredo da felicidade”

A ARTE DE VESTIR
COM ELEGÂNCIA

BALREIS

Por Lúcia Ribeiro
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B
altaguimar de Souza Santos Júnior, 
mais conhecido como Balreis, nas-
ceu em 28 de março de 1955 na 
Guiana Francesa. Cresceu no Rio de 

Janeiro e sempre sonhou em trabalhar no 
ramo da moda onde atua há mais de 45 anos 
como um conceituado empresário da área.

os uniformes militares serem criados. Aos 9 
anos de idade aprendeu a fazer roupas. Foi 
quando começou a desenvolver o seu talen-
to na alfaiataria. Aos 13, cortava os tecidos, fa-
zia a modelagem, desenvolvia peças inteiras 

fazia todo o uniforme militar.

“Aos 19 anos me mudei para o Rio de Janeiro 
e me especializei em roupas sociais (black-
ties, smokings, meio-fraques, ternos comuns, 
jaquetões etc.), trabalhando em alfaiatarias 

fui mestre geral de fábrica e pude conhecer 
algumas celebridades globais. A partir da-
quele momento, comecei a desenvolver pro-
jetos de moda para alguns atores, composi-
tores e diretores”, diz Balreis. 

A Balreis foi fundada no Rio de Janeiro em 
1974. Na época chegou a ser a primeira loja 
de locação de roupas. Desde criança, o em-
presário já se interessava por moda, então 
observava que o alto custo das roupas para 
noivos poderia ser uma oportunidade. Isso o 

de trajes a rigor. Começou com uma peque-
na quantidade de roupas e, logo em seguida, 
sentiu a necessidade de aumentar o estoque. 

Então, um ano depois já estava abrindo a se-

abriu a loja de número seis. Referência em 
vestir com elegância, Balreis é conhecido por 

Com um estilo moderno, além do seu con-

acervo diferenciado para todos os tipos de 
tendências e eventos.

-
ência contando com pesquisas, uniu toda a 
sua criatividade para desenvolver um estilo 

são reconhecidas pela elegância em cada 
peça e estilo.

O seu ateliê dispõe de trajes nacionais 
internacionais para homens, além dos 

-
dição no mercado cearense. Conhecido por 
possuir peças impecáveis e atendimento por 
excelência, proporcionando bem-estar e con-
forto aos seus clientes.

Para o empresário é importante ter estilo e 
elegância. Esses são quesitos indispensá-
veis para brilhar numa festa. “Esses quesitos 
são fundamentais para a composição de um 
conjunto ideal e perfeito. Cada vez mais, as 
pessoas se preocupam com aparência e pro-

para obter mais destaque no mercado de tra-
balho e na vida social. Estamos sempre dis-
postos a ajudá-las”, enfatiza.

A empresa está sempre pronta para oferecer 
os melhores trajes. Seja aluguel ou venda 
de peças masculinas, sua referência traz no 
DNA toda a tradição da marca Balreis.

Conheça mais do  
BALREIS
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TELEVISÃO

TODO MUNDO AMA
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T
odas as manhãs, os cearenses 
se ligam na alegria e diversão 
garantidas na TV Jangadeiro 
com o programa Todo Mundo 

Ama sob o comando de Lorrane Cabral . 

Com uma programação gerando para 
os telespectadores, identidade junto 
aos quadros divertidos e irreverentes, a 
apresentadora recebe personagens 
curiosos, além de dar dicas de saúde, 
beleza e notícias.

O diretor e produtor do programa, 
Bosco Barroso, é o nome por trás da 
criação dos quadros em especial, o 
“Todo Mundo Ama Pet”, sucesso de 
audiência apresentado por Victor 
Sousa, que mostra a rotina caseira dos 
pets em seus lares e cuidados que 
recebem de seus tutores.

-

-

ASSISTA AO PROGRAMA TODO MUNDO AMA

DE SEGUNDA A SEXTA 11H - TV JANGADEIRO CANAL 12.1 
TODO MUNDO AMA PET - SÁBADO 8H30
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FOTOS: FÁBIO MEIRELES

BIA E EDOU
UNIÃO

Ana Beatriz Gordiano e Edouard 
Cachoux casaram em 17 de junho de 
2023, em impecável cerimônia civil 
repleta de emoções, onde os noivos 
trocaram votos de lealdade recíproca 
diante de amigos e familiares, em meio à 
deslumbrante paisagem sobre o mar. A 
festa luxuosa foi realizada no resort Vila 
Soares, localizado na Praia do Barro 
Preto - Iguape/CE. O espaço é construí-
do às margens do mar, onde o casal 
recebeu seus mais de 300 convidados 
com uma linda decoração assinada por 
Luciana Monteiro.

A cerimônia civil 
 
Para a cerimônia, a noiva optou por um vestido 
exclusivo - modelo princesa, em tule com glitter, 
estilo tomara que caia. No segundo momento, a 

um modelo sereia, tipo boho chic, todo confecciona-
do em renda francesa chantilly, com pedrarias e cris-
tais delicados, aplicados e bordados manualmente, 
com mangas bufantes e uma longa e generosa 
cauda, ambos assinados pela design fashion Karla 
Lourenço, que também grifou o vestido da irmã da 

de lapela. 

Já a beleza da noiva foi assinada por Jéssica Eufrá-
sio. E o noivo, por sua vez, escolheu um Summer, 
look assinado pela grife Jolies Maries, que é coman-
dada pelas empresárias Imaculada Gordiano (mãe 
da noiva) e Karla Lourenço, vale frisar! 
 

A cerimônia religiosa 
 
O comentado casamento religioso acontecerá 
no início de agosto do corrente ano, em ceri-
mônia a ser realizada numa igreja à beira-mar 
na cidade do Porto em Portugal. Trata-se de 
um desejo da mãe do noivo, Dona Zinda, que é 
portuguesa e proprietária do tradicional 
restaurante La France, localizado no Meireles, 
na capital cearense. 

A noiva usará um outro modelo exclusivo 
também assinado pela design fashion Karla 
Lourenço, que é responsável, inclusive, por 
grifar os vestidos das madrinhas e daminhas. 
E o noivo, outro traje da Maison Jolies Maries. 
Apenas!
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(85) 98108-0508

L ocalizado no Aquiraz Rivieraa, a poucos minutos de For-
taleza, o Söu Spa dispõe de uma estrutura completa e 
exclusiva com atendimento personalizado, o que leva
a ser destaque no segmento wellness.

-

Entre os serviços, estão massagens e terapias relaxan-
tes como hot stones, candle, facial, bambu terapia, vento-
sa, douche Vichy®, piscina aquecida, hidromassagem e o 
seu famoso método Renata França. Em todo o complexo 
é possível desfrutar ainda, da alta gastronomia em seu pró -
prio bistrô com menu assinado pelo chef Wesley Borges. 
 
Com uma ampla opção de pacotes e serviços, o Söu Spa, 
gerido por Gabriel Miranda, garante a união do requinte e 
bem-estar, além de esperar você para apreciar o melhor.

Conheça o 
Söu SPA

Endereço: Manhattan Beach Riviera, Av. Margi-
nal Leste - Riviera, Aquiraz - CE, 61700-000 

(85) 98108-0508
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Celebre com requinte e sofisticação.
Transforme seu evento em
um momento inesquecível com

85 99944.1990         @ZoraideBraga
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Com 20 anos de experiência, 
a empresa de catering liderada 
por Zoraide Braga e seus filhos é
referência na realização de eventos
sociais e corporativos com 
excelência.

Uma cozinha industrial moderna 
e um espaço físico exclusivo
para eventos, a empresa se
orgulha de oferecer um
serviço de buffet excepcional,
que atende às necessidades de cada
cliente de maneira personalizada.

Zoraide Braga é a empresária
cujo nome é hoje uma referência
deste setor em Fortaleza. 

Entre em contato
conosco e solicite um
orçamento personalizado.
Deixe que a equipe
de profissionais
da Zoraide Braga
cuide de cada detalhe
do seu evento e
transforme-o
em um momento
inesquecível.
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O homem do Ceará que virou uma marca 

BETO STUDART
CAPA

Por Eduardo Galdino
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Não tem como falar sobre Beto Studart sem mencionar a Agripec, empre-
sa de representações comerciais de produtos pecuários e agrícolas funda-
da pela família do empreendedor no ano 2000. Foi nela que BS começou 
a sua carreira após se formar em Administração de Empresas pela UECE. 
Depois da venda da Agripec em 2007 para a australiana Nufarm, o empre-
sário migrou para outras áreas como a da construção civil.  

Detentor de vários prêmios como a Ordem do Mérito Industrial da FIEC, e 
do Troféu Sereia de Ouro do Grupo Edson Queiroz, Beto Studart já ocupou 
o cargo de vice-presidente da Confederação Nacional da Indústria, além 
de ter fundado a BSPAR Incorporações em 2008. 

O homem do Ceará que virou uma marca com as iniciais do seu nome 
(BS), revelou para a nossa equipe de reportagem, que vai à missa todos os 

Deus tá aí! Foi ele que criou esse organismo complexo que nós temos: 
cabeça, coração, estômago, pulmão... Eu agradeço a Deus várias vezes ao 
dia. Só o fato de agradecer a Deus todos os dias, é você saber que tem um 
ser superior”, pontuou. 

e tivesse seguido a linha do pai seria um médico, Jorge Alberto 
Vieira Studart Gomes, o empresário de sucesso Beto Studart 
como é conhecido hoje o cearense de Fortaleza, ex-presidente 
da Federação das Indústrias do Estado do Ceará (FIEC). “Eu 

jovem, sempre gostei de custos, sempre gostei de vendas, eu sempre 
gostei de relacionamento, foi o que revelou BS que virou também, capa da 
5ª edição da Revista Acontece. 

S
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Projetos da BSPARAs marcas do Grupo BS
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“Eu tinha convicção que se eu botasse o 
meu nome com a característica do meu 
temperamento de fazer sempre o 
melhor, iria pegar e pegou tanto que a 
turma mudou para BS”, explicou Beto 
Studart sobre o surgimento das marcas 
que têm as suas iniciais a exemplo da 
BSPAR Incorporações voltada para o 
segmento imobiliário.  “Essa personali-
zação é um sinal de convicção e cora-
gem de que aquilo que você faz está 
sendo bem feito”, comentou o empresá-
rio que deixou de ser chamado de Beto 
Studart, para ser atendido atualmente 
pela sigla BS. “Até os meus executivos 
me chamam BS”, destaca o industrial da 
construção civil pontuando: “minha 
própria comunicação trata de difundir 
essa coisa personalística, mas de extre-
ma importância. Eu acho que quando a 
gente personaliza uma marca juntando 
com o negócio é porque você tem a 

Tem três projetos mirabolantes da 
.marca BSPAR que estão em andamen-
to: o BS Flowers que é citado por Beto 
Studart como o arrojo da engenharia. “É 
uma obra belíssima!”enfatiza o empre-
sário, acrescentando: “O BS Flower é 
um empreendimento que ainda não 
está totalmente vendido, mas está 
praticamente liquidado. Todo mundo 

vizinho à Praça Carlos Alberto Studart, 
que é a Praça das Flores, a um quartei-
rão do BS Design que tem uma como-
didade muito boa como estacionamen-
to, beleza e funcionalidade”, lembrou 
Beto Studart. 

“Nós estamos começando o BS Jade, 
que é um equipamento de média renda 
e lançamos no último dia 5 de julho, o 
BS Gold, que pra mim será o grande 
ícone entre as incorporadoras do Ceará. 
É um edifício fantasticamente lindo! 
Nós temos três tipologias de aparta-
mento, todos voltados para o Nascente, 

e o ambiente de lazer espetacular! Este é 
um equipamento de valor elevado, mas 
justo. Ele tem os percentuais de rentabilida-
de clássica da construção civil, nada mais do 
que isso. E isso forma o preço, por conta 
daquilo que vai embutido no projeto”, 
descreveu Beto Studart. 

“E nós já lançamos também, o BS Ville, um 
empreendimento residencial pé na areia, 

com  Santos Dumont numa reserva de 
2.500m². Estamos pensando em fazer todo 
em aço aparente, um equipamento 
totalmente diferente pra cá”, disse BS se 
referindo à Fortaleza. 

escritório. Só que lá eu quero fazer mais 
bonito e funcional que o BS Design. Além 
do BS Gold, tem o BS My Way que está à luz 
de pensamento e o Vision Residence que 

adiantou Beto Studart com a certeza de 
sucesso garantido.       
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“Essa personalização é um 
sinal de convicção e cora-
gem de que aquilo que você 
faz está sendo bem feito”.

Beto Studart
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A digitalização das empresas: um sonho do BS. 

tenho a convicção que esse ambiente digital é a base para o 
futuro. Na BS digitalizamos o máximo que nós podemos, mas 
estamos criando também, uma linguagem de relação com o 
mercado, com o crédito digital”, disse Beto Studart enaltecen-
do: “Nós temos uma empresa que se chama BSPAR Finanças 
que trata de operações entre empresas. E criamos a BScash 
onde estamos fazendo o desenvolvimento de uma platafor-
ma extremamente inteligente e segura sobretudo para evitar 
invasões de hackers e essa empresa deverá trabalhar com 
pessoas físicas”. 

A Fazenda Chica Doce 

Trata-se de outro empreendimento do empresário Beto 
Studart que está instalado no município cearense de Pindore-
tama. “A Fazenda Chica Doce foi assim uma coisa caríssima 
que caiu na minha mão e nós transformamos ao longo 
desses últimos dez anos, num grande ambiente de produção 
pecuária. E nós estamos nesse caminhar transformador. Nós 
adotamos o gado Nelore como o gado que a gente queria ter, 
que acredita que é o mais rústico e que se adapta melhor às 
condições no Ceará, disse o empresário.  

“E o nosso negócio é venda de bezerros. Nós vendemos 
bezerros apartados, que tá com seis, sete meses... A gente 
quando anuncia num faz nem estoque. Tem gente que paga 
antes de receber o bezerro, coisa que é incomum na pecuária”, 
revelou BS reforçando ainda: “os nossos animais são de alta 
linhagem”. 

“Nosso animal é vendido para que o comprador vá fazer a sua 
novilha ou seu toreco pra abate no futuro. Ele compra com 

-
cei com um criatório de mangalarga marchador. Eu sempre 
me preocupei muito com a melhoria genética desses animais. 
Os meus cavalos são tops nessa área do manga larga”, frisou 
o empresário que tem em sua fazenda, um total de 700 
animais adultos.  

Muito bem cuidada e de manutenção super intensa é o que 
pode se dizer da Fazenda Chica Doce que passa pela monta-
gem do Sistema de Gestão da Pecuária. O empreendimento 
que estar se aparelhando para ser um exemplo de gestão, tem 

vacinação do animal, como também inseminação e aplicação 
de um mosquecida.   

A Fundação Beto Studart 

O incentivo de talentos nas mais variadas formas de expres-
são é o foco principal da Fundação Beto Studart que faz o 
entrelaçamento destes na perspectiva do crescimento indivi-
dual e coletivo, gerando redes de solidariedade. A instituição 
criada em 2005 atua nas áreas cultural, desportiva, educacio-
nal e social.  

Ela também desenvolve os programas de Concessão de 
Bolsa Talento e o de Apoio Técnico e Financeiro a Organiza-
ções Sociais da Sociedade Civil – OSC´s. A entidade que é um 
braço social do Grupo BS conta ainda, com as alianças estraté-

outras instituições, visando a troca de experiências e o fortale-
cimento das organizações. 
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“Graças a Deus esse mo-
mento de crescimento 
nosso tem uma sustenta-
ção muito grande, porque 
ele está bem consolida-
do em princípios de uma 
boa gestão e de propósi-
tos. Então isso dá longe-
vidade aos negócios”.

Beto Studart 

Conheça mais de  
BETO STUDART
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Pilotada por Ana Maria Studart, a instituição está deixando uma 
história, um legado muito bom de pessoas e artistas que já foram 

outros locais da Europa. “Essa ação da Fundação Beto Studart serve 
como uma fonte de indução. Que outros empresários façam 
também” é a dica de Beto Studart  para os demais empresários. 

“Nós temos a convicção de que a distribuição ela é positiva, ela é 
diferente. Você que distribui coisas, bens, dinheiro, o que for para as 
pessoas mais carentes, ela se transforma em coisas boas. É impres-
sionante! Essa é a minha experiência aos 77 anos de idade. Tudo é 
bom! Se torna uma pessoa feliz, você se torna feliz, você vê um lar 

sentimento de leveza e dever cumprido faz bem ao coração e a 
cabeça dos empresários, que a gente faça”, é o alerta do empresário.

A Família 

Casado com Ana Maria Studart, o empresário Beto Studart é pai de 

pra mim é fundamental. Mas hoje eu enxergo família, não só a família 
que tem laços de sangue. Eu enxergo família como um grupo de 
amigos que tem uma grande família. Eu sou um cara que dou assis-
tência aos meus dez, doze amigos... Dou assistência de forma 
familiar, como pai ou como irmão. Mas nós curtimos muito essa 
aproximação e eu não permito que os meus amigos saiam, se 
dissipem, vá para outro canto. Meus amigos têm que andar sempre 
juntos. E eu tenho a capacidade de atrai-los e de fazê-los amigos 
entre si. Nós vivemos numa comunidade de amigos muito bacana”, 
disse BS. 

graças a Deus. “Eu só não tive foi a sorte de ter sucessores. Eu tenho 

fazendo por intermédio de seus diretores. “Os meus diretores serão 
ricos” profetizou o empresário durante a entrevista, onde disse ainda: 
“negócio envolve intelectualidade, envolve conhecimento... e se 

eles não foram treinados. Eu aquinhoei-os de forma que tocassem 
os seus negócios, pequenos ou médios, mas que tocassem os seus 
negócios”, revelou BS. 

 
“Eu encontrei no Instagram uma forma singela de me comunicar 
com as pessoas. Eu não tenho nenhuma assessoria pra isso. Eu 

pessoas. E aí vejo que essa minha relação natural trouxe curiosidade 
para as pessoas que gostam de ver eu falando em gestão, otimismo, 

registro de coisas boas”, destacou o empresário que se tornou um 

O que BS pensa sobre artes visuais? 

Além de ser um grande admirador de quadros, o empresá-
rio Beto Studart tem a sua opinião formada sobre o 
segmento e os artistas: “eu tenho o sentido da beleza e da 
colaboração”, disse BS lamentando que o produtor da arte, 
o pessoal que trabalha nas beiras de praia, eles são muito 
massacrados, mal avaliados. 

“Nós temos muita coisa de gente do Ceará. Nós ajeitamos 
um corredor da BSPAR para colocar os quadros, dar impor-
tância e valor aos mesmos. Então essa minha convivência 
com a arte é muito discreta. Mas eu tenho, principalmente, 
um olho mais crítico que eu boto, acho bonito, mando emol-
durar de forma bem bacana dando porte à obra. A minha 
participação é essa daí”!    
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Construir
marcas fortes
e gerir
reputações.
Esse é o nosso
propósito.

Acesse o nosso site:
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Em uma temática All Black, a 4ª edição da revista foi lançada, junto 
ao seu novo portal em uma noite memorável com grandes

parceiros e convidados.

REVISTA ACONTECE
LANÇAMENTO

A 
médica dermatologista Lia Albuquerque é formada há 11 anos pela Univer-
sidade Federal Fluminense no Rio de Janeiro. Com especialização na área 
da estética, Lia é focada em tratamentos como preenchimento facial, bo-
tox e tecnologias de ponta, como o Fotona Starwalker. “O Fotona Starwa-

lker é a tecnologia mais moderna e efetiva para  clareamento de manchas, como m 
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A 
Revista Aconte-
ce promoveu um 
b a d a l a d í s s i m o 
evento para o lan-

çamento de sua quarta edi-
ção. O La Casa Lounge foi 
o endereço escolhido para 
o coquetel que contou com 
a presença de convidados 

empresários, autoridades e 
parceiros. 

As atrações da noite 

Silvano e Banda, Gisele 
Café e Dj Gilvan Magno. 
Já o menu grifado pelos 
parceiros Helena Braga, 
Mema Brilhante, Nativa´s 
Grill, Brahma Chopp, Cok-
telitas Drinks, Brava Wine, 
Bally, Gelatts e Unza Beer, 
além da produção assina-
da pelo casal Cláudio e 
Helena Silveira. 
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por Jaqueline Maia
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Um nome que se destaca na área da dermatologia estética

LIA ALBUQUERQUE
SAÚDE E BEM-ESTAR

A 
médica dermatologista Lia Albuquerque é formada há 11 anos pela Uni-
versidade Federal Fluminense no Rio de Janeiro. Com especializa-
ção na área da estética, Lia é focada em tratamentos como preenchi-
mento facial, botox e tecnologias de ponta, como o Fotona Starwalker. “O 

Fotona Starwalker é a tecnologia mais moderna e efetiva para  clareamento de manchas, como  
 

 

Por Fernanda Leite
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Segundo Lia Albuquerque, a dermatologia é uma 
área da medicina que a encanta muito. Além de tratar 
diversas doenças que acometem a pele, cabelos e 
unhas, está em contato com a parte estética dos pa-
cientes, podendo observar, ao longo dos tratamen-
tos, a melhora da autoestima e da qualidade de vida. 

“A cada dia me fascino e me envolvo mais com a 
ideia de curar ou controlar as diversas patologias. 
Trabalho também com a autoestima das pessoas, 
que cada vez mais procuram tratamentos para su-
avizar as marcas de envelhecimento e melhorar a 
aparência”, enfatiza. 

soma mais de 15 mil seguidores no Instagram e usa 
a Internet para complementar seu trabalho, melho-
rar o contato com os pacientes e o acesso às infor-
mações sobre a sua especialidade. 

fora e, ao mesmo tempo, temos várias regras dita-
das pelo CFM - Conselho Federal de Medicina, que 
devem ser seguidas”, ressalta Lia. Para ela, o mundo, 
digital é uma ferramenta de transmitir para as pes-
soas, informação de qualidade do mundo da derma-
tologia. “Eu vejo como uma excelente ferramenta, 
quando utilizada com ética e bom senso. Me pre-
ocupo sempre em passar a verdade e sinto que as 
pessoas percebem isso e acabam vindo até a mim”,
pontua. 

Lia também revela que os seus pacientes a procu
-

ram, principalmente, por autoestima e bem-estar. 
Isso, através de procedimentos que mantenham a 
naturalidade e que não tenham a necessidade de 
afastar de suas atividades diárias. “Meus pacientes 
buscam cuidados com a pele, rejuvenescimento, 
tratamento de pele de um modo geral, como acne, 
e tratamentos capilares, como o que trata da Alopé

-

cia Androgenética, mais conhecida como calvície”, 
pontua a dermatologista. 

-
tão muito imediatistas e muitas vezes procuram ca -
minhos que parecem ser mais curtos, mas que não 

-
dos em dermatologia, estudem bastante, atendam 
os pacientes sempre com ética e verdade. “Respei-
tar e amar a dermatologia. O resto virá consequen-

Brasileira de Dermatologia do Estado do Ceará e 
sempre faz ações para levar atendimento gratuito 
em dermatologia para locais de maior vulnerabili-
dade. “Meu foco é buscar sempre melhorar, tanto 

como na área de gestão. Um dos meus desejos é 
oferecer o atendimento Plennitah para outras regi-

Com localização privilegiada no bairro Aldeota, a 
Clínica Plennitah traz tratamentos modernos, com 

-
gia, endocrinologia e odontologia, tudo isso, asso-
ciado a um atendimento de excelência e humani-
zado. O foco é cuidar da saúde dos pacientes de 
forma plena! 

Um dos grandes princípios da Plennitah é oferecer 
tecnologia de ponta aos seus pacientes. Esse ano a 
Clínica começou com uma grande novidade que foi 
o Ultraformer MPT, tecnologia que une o ultrassom. 
Ele é micro e macrofocado, capaz de tratar e pre-

faciais, quanto corporais. Tudo isso de forma mais 
rápida e mais confortável para os pacientes.

-
cipal do estabelecimento é a oferta do bem-estar 
associado à tecnologia, conforto e recepção perso-
nalizada. Os tratamentos são indicados ao público 
que busca elevar a autoestima, conquistar a saúde 
do corpo e da mente e transparência no atendimen-
to . O catálogo de serviços contempla especialida-
des como dermatologia, endocrinologia e odonto-

tecnologia de ponta.

Os pacientes podem buscar, inclusive, por trata-
mentos com aparelhos modernos que estão entre 
os exemplares usados, como o Fotona StarWalker® 
para melasma e rejuvenescimento; Motus Ax, volta-
do para a depilação a laser e o Ultraformer III, para 

A Clínica Plennitah está localizada na rua Doutor 
José Lourenço, nº 1901, no bairro Aldeota. O atendi-
mento é feito de segunda a sexta-feira, entre os ho-
rários das 8h às 19h, mediante agendamento prévio 
no Instagram da Plennitah: @clinicaplennitah.

Conheça mais de  
LIA ALBUQUERQUE
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IRMÃOS FONTENELE
GENTE QUE ACONTECE

ASSISTA AO PROGRAMA CORPO E ESTILO DE VIDA
TODOS OS SÁBADOS - 14H  - TV CIDADE CANAL 8.1 

Capresentadora do Programa Corpo 
e Estilo de Vida, da TV Cidade,  
encanta todos pelo seu carisma e 

com desenvoltura.

A Rainha das Dicas, como Cleane é conhe-
cida por milhares de seguidores, apresenta
dicas valiosas sobre saúde, moda, beleza, 
entretenimento e muitos outros assuntos,
no intuito de trazer facilidade e economia  
para o dia a dia de seus fãs.

Não fosse o bastante, o sucesso tomou 
grandes proporções, tanto que a diva agora 
participa do quadro Descomplica no Progra-
ma Ressoar, na Record News, veiculado 
nacionalmente e que, por sua vez, possui 
mais de 5 milhões de seguidores em todas 
suas plataformas digitais. O quadro conta 
com criadores de conteúdo de todo Brasil.

Natural de Coreaú, no Ceará, Cleane Fontenele 
prova que o seu Estado possui personalidades 
detentoras de talentos que conquistam o 
mundo com suas habilidades mirabolantes.
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O Fortal já se consolidou como um dos maiores carnavais fora de 
época do Brasil. Faz parte da história e do calendário turístico da 

capital cearense.

FORTAL 30 ANOS
EVENTOS

C
onsiderado a maior micareta fora de época e um dos melhores eventos de 
entretenimento do Brasil, o Fortal 2023 atraiu, por mais um ano, um público 

do mundo, além de gerar empregos diretos e indiretos, reforçando assim, a 
economia não só da capital, mas de todo o Estado do Ceará a cada edição realizada.
Seguindo a tradição de todas as edições, onde os organizadores primavam por en-
tregar um festival com grande estrutura em que palcos e cenários personalizados em 
diferentes ambientes, funcionavam ao mesmo tempo com grandes atrações, o Fortal 

percussões de todas as regiões do país.

O Corredor da Folia entregou a melhor de todas as experiências unindo pessoas 
em um só sentimento: a alegria de viver! Nele passaram Ivete Sangalo, Cláudia 
Leitte, Bell Marques, Banda Eva e Léo Santana que marcaram o axé music com 
sua energia, talento e irreverência inigualáveis, assim como Wesley Safadão, 
Xand Avião, Nattanzinho, Zé Vaqueiro e outros astros do forró. Tivemos a estreia 
de Ludmilla com o Fervo da Lud, Matuê arrastando todos no trap music e os pio-
neiros puxadores de trio elétrico como Timbalada, Ricardo Chaves e É o Tchan.

E o Camarote Mucuripe que tem sempre uma estrutura dos grandes carnavais 
do Brasil, contou com a estreia de João Gomes e Ana Castela. Vale lembrar que 
em 2023, o Fortal completou 30 anos de existência e, preparou também, o maior 
festival musical e a melhor edição já realizada de todos os tempos. 

Quem conferiu o evento na Cidade Fortal, viveu uma verdadeira remasterização 
do Festival que marcou a vida de milhares de foliões, embalou multidões, uniu 
diversos casais, fez e faz parte da vida de muita gente e continuará, por diversas 
outras edições, entrando para a história do mercado de show business.

Conheça mais do  
FORTAL 30 ANOS
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Yrwana Albuquerque, Luísa Cela, Lia Freitas, 
Jade Romero, Cláudio Silveira e Patrícia Varela Lindebergue Fernandes

Levi Santos 

Liana D’Afrika
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Em sua 24ª edição, o maior evento da moda autoral foi marcado por 
grandes consagrações e novidades para o próximo ano.

P
restes a completar duas décadas e meia, o DFB (Dragão Fashion Brasil) é sinônimo de trans-
formação e atemporalidade. Com o passar dos anos, o evento foi “quebrando os protocolos” 
como diz Cláudio Silveira, seu idealizador que atualmente, busca novas formas de promover o 
encontro do Trade da Moda em suas mais diversas vertentes. Conhecido por ser a vitrine de 

-
toral contemplados por reposicionamentos de marcas tradicionais, collabs de grandes marcas e 

 
 

DFB FESTIVAL
MODA

UFC

Sanderson AmaralRendá + Banana Urbana

Bruno Olly

Por Gomes Avilla

REVISTA ACONTECE EDIÇÃO 5 - JULHO 2023 indd 101 05/07/2023 21:42:05



REVISTA ACONTECE

EDIÇÃO 5 - JUL 2023
102

N
os últimos anos a procura por tratamen-
tos estéticos não cirúrgicos aumentou 
quase 400%. Já as cirurgias plásticas se-
guem no topo representando cerca de 

57% entre todos os procedimentos cirúrgicos. É o 
que revela a Sociedade Brasileira de Dermatologia.  
 
Segundo especialistas, entre os procedimentos pre-
ventivos e menos invasivos mais procurados estão 

de pele. Em Fortaleza é possível encontrar todos esses 
tratamentos e muito mais em um só lugar com confor-
to e qualidade que tem o nome de Stetic Class. 

Considerada o maior complexo de estética do Estado 
do Ceará, a Stetic Class instalada no Aldeota, bairro 
nobre da Capital cearense, tem uma estrutura de mais 
de 1.200M². Com uma equipe capacitada e modernos 
equipamentos, a Clínica já recebeu mais de 20 mil pa-
cientes em 16 anos de história. 

O seu principal diferencial está na qualidade e con-
duta clínica dos especialistas. Durante a avaliação do 

para montar um protocolo personalizado, único. Sem-
pre oferecendo o que existe de melhor, na Clínica Stetic 
Class o desejo de seu time de especialistas é contribuir 
para a sua felicidade plena!

TRATAMENTOS NÃO-INVASIVOS
ESTILO DE VIDA

Por Clarissa Capistrano

REVISTA ACONTECE EDIÇÃO 5 - JULHO 2023 indd 102 05/07/2023 21:42:09

103

Um dos protocolos mais procurados é o Méto-
do Stetic Class (MSC), para redução de gordu-
ra localizada. A Stetic é também especialista 
nos tratamentos pós-operatórios e no Método 
de Reestruturação Pós-Parto (RPP). 

-
sioterapeuta dermato funcional e diretora da 
clínica, Olga Vieira. É possível ainda realizar 
protocolos para melhorar a qualidade da pele 
do rosto e corpo. Outro método procurado é o 
que foi desenvolvido para “subir” o bumbum. 

Os investimentos em modernas tecnologias 
agregam qualidade aos procedimentos es-
téticos não invasivos e cirúrgicos. O cirurgião 

-
ma que a tecnologia aliada à habilidade cirúr-
gica, tornou-se um casamento perfeito. 

Entre as novidades do mercado adquiridas 
estão o Bodytite, Renuvion e o Lipoaspirador 
Ultrassônico. Com a mais recente inovação 

o sangramento causado pela lipo e dar maior 

ainda maior.

Conheça mais de 
STETIC CLASS
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A 
-

nejados que faz parte do maior grupo do 
segmento da América Latina. Toda a sua 
produção é originária do Rio Grande do Sul. 

A fábrica da marca atua fortemente no mercado nacio-
nal e internacional, e está presente em mais de 45 mil 
pontos de vendas, exportando para mais de 45 países, 
tendo em sua capacidade de produção, uma grande 
facilidade de se adaptar a cada ambiente e atender as 

clientes e parceiros, além de valorizar a personalidade 
de cada projeto, de milímetro a milímetro.

-
do prestes a comemorar uma gloriosa década de su-
cesso, quando três jovens visionários com o sonho de 
empreender decidiram unir suas habilidades e conhe-
cimentos para fundar a Planneje, loja especializada em 

administrativo Alessandro Maia, comercial Rodolfo 
Santiago e o de criação Vinicius Ferreira, que formaram 
um tripé executivo essencial para o crescimento da 

-
da buscaram criar uma empresa que oferecesse solu-
ções inovadoras e personalizadas, sempre mantendo 
suas paixões pela arquitetura de interiores e o compro-

-

e dedicados, a Planneje se orgulha de ser reconhecida 
como uma referência no setor, e com ela tornou-se ca-

-
cadas dos clientes e parceiros ao longo desses anos. 
Juntos conquistaram diversas premiações e reconhe-
cimento pelo trabalho, demonstrando habilidade em 
transformar ideias em ambientes funcionais e estetica-
mente agradáveis, bem como, uma excelente atuação 

contextos e ambientes, assim como uma forte parceria 
com os maiores e mais renomados arquitetos da cida-
de de Fortaleza.

A trajetória 

-
vestimentos, inovações, atualizações e mudanças, 
acompanhando as novas tendências mundiais do 
setor moveleiro estando sempre à frente do tempo e 
oferecendo soluções criativas. Além disso, a Planneje 
se destaca por seu compromisso e respeito ao cliente 
transformando em único, o seu projeto de vida. A em-
presa acredita que é possível conciliar as mudanças 
sociais com o conceito do novo morar, transformando 
o lar em harmonia com o bem-estar. Hoje a Planneje é 

um novo ciclo, “a comemoração dos seus dez anos” 

PLANNEJE 
DESIGN
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que são consolidados por seus valo-
res que fazem parte do DNA da em-
presa idônea, de qualidade, honesta, 

-
sionalismo. A missão da Planneje é al-
cançar o mais alto grau de satisfação 
de seus clientes, respeitando sempre 

qualidade de seus serviços, que os 
consolidaram como sendo uma em-

-
veis projetados
.

A execução é uma arte que exige um 
cuidado especial na escolha de ma-
teriais, no planejamento espacial, na 
funcionalidade e no impacto estético, 
assim como a compatibilização do 
projeto. A equipe da Planneje possui 
anos de experiência no setor, o que 
permite a execução de ambientes úni-
cos e funcionais desenvolvidos pelos 
arquitetos.

A empresa que caminha para os 10 
anos de existência, acumulou um 

bem-sucedidos como casas e apar-
tamentos residenciais de alto padrão. 
Além de estar sempre atualizada com 
as últimas tendências e tecnologias 
do setor, a Planneje permite oferecer 
aos seus clientes, soluções modernas 
e inovadoras. A empresa demonstra 
versatilidade e capacidade de aten-
der às necessidades e exigências dos 
mais diferentes e níveis de clientes e 
arquitetos.

Prêmios 
 
Ao longo de quase 10 anos, a Plan-
neje conquistou um reconhecimento 

-
mios e reconhecimentos pela exce-
lência em design na arquitetura de 
interiores. Essas conquistas são um 

em fornecer um atendimento de qua-
lidade aos seus clientes. 

A satisfação dos seus clientes é 
uma das principais preocupações da 
Planneje, que procura manter um re-

atendendo as necessidades e expec-
tativas de forma individualizada. Essa 
abordagem personalizada tem sido a 

seus clientes durante esses anos.

Transformar sonhos em realidade é a 
maior intenção da Planneje que vem 
desenvolvendo no decorrer desses 
anos, uma abordagem única, colocan-
do as necessidades de seus inúme-
ros clientes em primeiro lugar, através 
de um processo colaborativo que leva 
em consideração, os desejos e visões 
de cada um que procura a empresa. 

vem através de suas parcerias e na 
satisfação dos  clientes, tornando 

para aqueles que buscam viver, cons-

acreditando sempre que sonhos não 
tem limites.

Conheça mais da
PLANNEJE 
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Alessandro Maia

Rodolfo Santiago

Vinícius Ferreira
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NOVA RUSSAS E SEUS ENCANTOS
GESTÃO

O município de Nova Russas é modelo em crescimento e 
benfeitorias.

Por Lúcia Ribeiro
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                     ituada no oeste do Ceará, na microrregião do        
                     Sertão de Crateús, a cidade de Nova Russas                        
                     é um dos 184 municípios cearenses que tem  
                          uma população estimada em 30.518 habitan-
tes. Distante 305 quilômetros da capital, Nova Russas é 
tida como um polo econômico de crescente desenvolvi-
mento em serviços, como também, de expansão no 
setor do agronegócio. 

Vale ressaltar, que a ascensão do município nos últimos 
tempos é fruto de um trabalho realizado pela Gestão de 
Todos, que tem à frente, a prefeita municipal Giordanna-

Mano, considerada hoje, uma das revelações políticas do 
Estado do Ceará, assim como, também, o seu esposo, o 
deputado federal Júnior Mano. 

Nova Russas é vista atualmente, como um canteiro de 
obras, no que toca às pavimentações asfáltica e em pedra 
tosca, passagens molhadas, reformas de praças, creches, 
escola, entre outras. Tudo isso resultado do trabalho da 
Gestão de Todos que visa total crescimento em diversos 
segmentos como infraestrutura, economia, cultura, educa-
ção, saúde, assistência social e agricultura.

S

111

O marco inicial do atual município de Nova Russas foi a 
fazenda “Curtume,” de propriedade do Sr. Manuel Peixo-
to, que doou terra para a construção de uma capela em 
homenagem à Nossa Senhora das Graças. O vigário 

Russas, encarregado das obras, homenageou a cidade 
colocando o nome de Nova Russas, em alusão à sua 
cidade natal. Em 1933, o Decreto número 1.156, de 04 de 

-

-
tejos marcados no calendário da cidade - em destaque 
o carnaval. Também foi a primeira cidade do Ceará a em-
preender um projeto carnavalesco: a criação de um trio 
elétrico. Todos os anos, a animação toma conta das ruas 
por onde o trio passa. As decorações sempre em harmo-
nia com o tema escolhido, enchem o coração dos foliões 

Outro destaque vai para os festejos juninos, considera-
dos dos maiores da região; o Encontro das Raízes Cul-

preservação dessa cultura, com apresentações de qua-
-

droeira Nossa Senhora das Graças, de 05 a 15 de agosto, 

que abençoa o município. Fechando as comemorações, 
o aniversário de Nova Russas é comemorado no dia 11 de 
novembro, em alusão à sua emancipação política, marco 

Há ainda o artesanato que merece todo destaque. O cro-
chê, uma das fontes geradoras de renda do município, 

também, para as mulheres crocheteiras que ganham a 

-
volvimento e visão futurista - um município que ganhou 
notoriedade pelo trabalho brilhante realizado pela prefeita 

Conheça mais de 
NOVA RUSSAS
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Liderança da Atividade Humanitária no Ceará
 Além de exercer o cargo de presidente estadual da Cruz Vermelha Brasileira 

no Ceará, Allan é cearense de Fortaleza, empresário, bacharel em relações 
internacionais e pós-graduando em direitos humanos e cidadania 

pela Universidade de Fortaleza (Unifor).

Por Eduardo Galdino

ALLAN DAMASCENO
FILANTROPIA
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“A
credito de fato que a sociedade 
devidamente organizada possui 
um enorme poder para transformar 
o mundo, e o rumo que devemos 
seguir é o caminho do bem”, assim 

pensa o presidente da Cruz Vermelha Brasileira (CVB) 
no Ceará, Allan Damasceno, que vem se destacando 
como uma jovem liderança humanitária da Terra da Luz.  

 

“O sentimento altru-
ísta deve a todo ins-
tante, nortear os ideais 
humanos, sendo parâ-
metro balizador para a 
vida em comunidade”. 
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Foto: Marcelo Barreira
Cenário: Decoradélia

Salvar vidas, aliviar o sofrimento e proteger a dignidade 
humana durante e após catástrofes naturais e desastres 
fazem parte do dia a dia de Allan e da instituição que está 
à frente, conhecida pelas inúmeras ações na área de 
inclusão, onde desenvolve projetos voltados para pesso-
as em situação de vulnerabilidade e assistência social.

Ao ser indagado pela Acontece sobre a ação humanitária 
mais impactante que já enfrentou na sua gestão, Damas-

de enfrentamento aos efeitos da pandemia do Covid-19 
tiveram uma enorme relevância na vida das pessoas, e a 
Cruz Vermelha demonstrou capacidade de resposta hon-
rando seu compromisso histórico”. 

Allan que é considerado atualmente grande entusiasta 

Ceará, também pontou em sua entrevista à revista:  “É 

transformação social acontece”. 

Garantir a excelência do trabalho humanitário é a missão 
da CVB e de Allan Damasceno que trabalham com uma 
competente equipe de voluntários, homens e mulheres, 
pautados em manter os princípios fundamentais como 
humanidade, imparcialidade, neutralidade, independên-
cia, voluntariado, unidade e universalidade. 

“Acredito em uma juventude com potencial transforma-
dor, uma geração participativa, dinâmica e autora de sua 
própria história”, avalia o presidente da Cruz Vermelha 
que conhece de perto a realidade sofrida do povo mais 
pobre de uma ponta a outra do Estado do Ceará.

Ainda se tratando de jovens, Damasceno tem uma men-
sagem para os que almejam fazer alguma atividade 
humanitária: “em primeiro lugar, determinação, seguida de 
muita boa vontade e desejo de servir ao bem comum”, 
externou Allan, acrescentando: “a Cruz Vermelha é forma-
da por uma grande corrente e todos que desejarem 
somar conosco serão muito bem-vindos”. 

-
nidade”. O pensamento do saudoso poeta e ensaísta 
inglês, Joseph Addison, está condizente com a personali-
dade do nosso entrevistado Allan Damasceno, que é 
visto pela sociedade civil cearense como homem de bem.  
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CHAPADA DO ARARIPE,
PATRIMÔNIO DA HUMANIDADE

CEARÁ

O 
III Seminário Chapada do Araripe - Patrimônio da Humanidade, 
realizado de 8 a 10 de junho pelo Sistema Fecomércio Ceará, por 
meio do Sesc e em parceria com a Fundação Casa Grande, teve 
como objetivo promover a inclusão da Chapada do Araripe na 

lista de Patrimônios da Humanidade da Unesco, por meio do Instituto do 
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Sediado no município de Nova Olinda, o evento reuniu especialistas, 
pesquisadores, gestores públicos, líderes políticos, universidades, acadê-
micos e entusiastas nacionais e internacionais para fortalecer as ações 
de conservação e desenvolvimento sustentável da região.

A Chapada do Araripe, localizada na divisa dos Estados do Ceará, Per-
-

acordo com o  presidente do Sistema Fecomércio, Luiz Gastão Bitten-
court, “a importância da iniciativa se comprova não apenas no campo 
cultural, mas também para estabelecer um compromisso internacional 
de preservação e proteção da região, possibilitando a perspectiva de 
desenvolvimento econômico, de turismo social e sustentável. É funda-

Pernambuco, mas sim de todo o nordeste brasileiro”.

O  evento contou com a participação de mais de 44 mil pessoas, tanto 
presencialmente   como virtualmente, vindas de 27 estados brasileiros e 
15 países. Durante o Seminário, foram realizados debates, apresentações 
culturais e palestras sobre temas relacionados à preservação da Chapa-
da do Araripe. 
 

 Carta 
 

-
cio do processo de elaboração da candidatura da Chapada do Araripe 
como Patrimônio Mundial, com a presença de autoridades dos três es-
tados envolvidos na contenda. A Carta da Chapada Cultural do Araripe 
foi elaborada contendo compromissos e etapas para inclusão na Lista 
Indicativa Brasileira. 
 
 
Para Sabrina Veras, diretora de Programação Social do Sesc, que agra-
deceu a presença de todos os participantes, o Seminário indicou “uma 
expansão e consolidação de parcerias”, pontuou. Já a secretária de Cul-

Estadual está sempre disponível para dialogar: 

seguidos por declarações semelhantes dos representantes de Pernam-
buco, Leonardo Salazar - secretário executivo de Cultura do Estado do 
Piauí, e Viriato Campelo - vice-reitor da Universidade Federal do Piauí 

busca dessa chancela.

O presidente do Iphan, Leandro Grass, por sua vez, destacou a riqueza 
cultural e apropriação da Chapada pela comunidade, além do seu pro-
tagonismo. “Tudo o que está acontecendo é a pavimentação do futuro. 

! enalteceu.

Saiba mais sobre a 
FECOMÉRCIO
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EMPREENDEDORISMO

KATIANNE VIANA
CEO da Maxworld fala sobre a expansão da empresa.

Por Fernanda Leite

Fotos / Divulgação
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H
á 12 anos, na cidade de Horizonte/CE, Katianne 
Viana e seu esposo, Rafael Viana, fundaram a MAX

-
lizante, com o objetivo de ajudar pessoas a terem 

ensino moderno de qualidade. “Começamos com seis com-
putadores e um espaço mínimo. Nos seis primeiros meses da 
empresa, nosso almoço era uma coxinha para cada e dividí-
amos um copo de vitamina. Algumas vezes, a noite era uma 

abaixo de zero. Mas, hoje em dia, estamos colhendo os frutos”, 
revela Katianne 

“Temos duas megaestruturas em Horizonte, Pacajus e o EaD 
para todo o  Brasil e, em nossa vida pessoal, conquistamos os 
nossos sonhos como casas, carros, terrenos, viagens e um 

-
DO MÁXIMO, ou seja, um mundo onde as pessoas possam 

Atualmente, a MAXWORLD oferece mais de 40 cursos nas 
áreas de Tecnologia, Idiomas, Administração, Comércio, entre 
outras. Possui inúmeros computadores e conta com ensino 
nos modos Presencial e EaD, gerando mais de 30 empregos 
diretos e ainda, por ano, uma média de 500 empregos indire-
tos através de sua agência de empregos, que é um trabalho 
social desenvolvido para ajudar as pessoas em todas as regi-
ões onde a MAXWORLD está instalada.

De acordo com Katianne, em 2023, a empresa irá expandir 
-

sionalizante, mediante sua metodologia moderna, desenvol-

-

“É muito importante saber que montar uma empresa não 
é vender um produto ou serviço, mas sim, resolver pro-
blemas de muitas pessoas com excelência. Sonhar gran-
de é de graça e não paga impostos, então, sonhe grande!  
Se der errado, sua vida não muda em nada! Mas, se der certo, 

juntos, vamos construir seus sonhos”, conclui a empresária.

Para as pessoas que desejam saber mais sobre os cursos ou 
modelos de franquia MAXWORLD, entrar em contato através 
do Instagram @maxworldcursos, e-mail ccursosmaxworld@

Katianne Viana

Conheça mais de  
Katianne Vianna 

 
“É muito importante saber 
que montar uma empresa 
não é vender um produto ou 
serviço, mas sim, resolver 
problemas de muitas pes-
soas com excelência”. 
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MAFRENSE EVENTOS
EVENTOS

C
onsiderado o mestre dos eventos, Mafrense 

-
cado, conhecido por orquestrar festas de alto 
padrão. O renomado cerimonialista possui 

mais de três décadas de experiência na realização de 
eventos sociais e corporativos e sempre entrega um 
serviço de excelência. 
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Mafrense é responsável pelas cerimônias mais importa-
tes não só de Fortaleza, mas de todo o Estado do Ceará. 
Em seus mais de 30 anos de carreira, coleciona casa-
mentos, bodas, aniversários, comemorações corporati-
vas, congressos, formaturas e festas de 15 anos de diver-
sos portes e estilos.

Com formação em Direito pela Universidade de Fortale-
za, Mafrense comanda sozinho uma empresa que tem 
22 funcionários e possui sede própria com o nome 
Mafrense Eventos, onde realizou, em abril deste ano, 

um requintado coquetel para apresentar seu luxuoso 
escritório sediado à rua Olímpio Galdino Sousa - 445, no 
bairro Edson Queiroz, em Fortaleza (CE). 

O cerimonialista conta com uma equipe especializada, 
-

tas na produção, gestão, planejamento e execução de 
eventos. Todos têm o mesmo objetivo: entender o desejo 

riência inesquecível. 

Apaixonado por viagens, Mafrense já rodou o mundo 

tume e particularidades de cada lugar, aprimorando 
conhecimentos, trazendo novas ideias e enriquecendo 
ainda mais o seu currículo.

127

Conheça mais de  
MAFRENSE EVENTOS
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G E
OAT E L I E R

Cartonagem e pre
sen

te
s

@geoatelier geoateliercontato@gmail.com(85) 9 9154-5957

Prezando sempre por qualidade, elegancia e sofisticacao, 
a GeoAtelier e especializada em servicos de confeccao de

embalagens em cartonagem para as mais variadas ocasioes:
convites para padrinhos de casamento, para padrinhos

de batizado, press-kits, lembrancas festivas e 
presentes afetivos.

embale
experiencias

para a vida inteira
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TELEVISÃO

MUST 25 ANOS
Programa líder em audiência celebra bodas de prata

Por Lúcia Ribeiro

Fotos: Paula Matos

Wanos está no comando do programa Must, que é exibido pela TV Diário. Este projeto 
se transformou na revista eletrônica mais conhecida do Estado do Ceará. 

Com vasta experiência em TV, vídeo, marketing, direção e produção artística, Haidar carrega no 

no currículo, a produção de 19 peças de teatro, dentre elas,  “A Gaiola das Loucas”. 

REVISTA ACONTECE EDIÇÃO 5 - JULHO 2023 indd 130 05/07/2023 21:43:47

,

131

O “Must” é referência por suas coberturas e entrevistas em 
meio às celebridades. Já passaram pelo programa vários fa-
mosos como Xuxa, Pelé, Vera Fischer, Miguel Falabella, Ro-
naldinho, Carolina Dickman, Gugu Liberato, Hebe Camargo, 
Wolf Maia, Jorge Fernando, entre outros artistas. A marca 
“Must “está em várias plataformas digitais: Site, TV, Youtube, 
Podcast e nas principais redes sociais como Twitter, Face-
book, Instagram, etc.

Haidar foi um dos apresentadores que trouxe inovação para 
a TV cearense. Inspirado em modelos de programas do Rio 
de Janeiro com foco em mostrar os bastidores, fez das cober-
turas o ponto forte da atração. “Eu vim do Rio de Janeiro com 
uma bagagem de relacionamentos artísticos e empresariais. 
Achei que o Ceará estava carente de um programa que bus-
casse os bastidores das grandes estrelas e celebridades. 

Foi quando, conversando com amigos, artistas e empresários 
do Rio, tive a ideia de fazer um programa no estilo da revista 
eletrônica do Amaury Jr. e acabou dando certo. Estamos no 
ar até hoje, de segunda a sexta-feira, na TV Diário do Sistema 

 
Natural do Rio de Janeiro, Haidar tem 68 anos, é do signo de 

em Medicina. 
 
Seu maior ídolo: Beatles.  Na sua opinião, os melhores luga-

cidade de Malbec. Nesses 25 anos de Must, Walney Haidar 
deixa um recado especial para os seus fãs: “Obrigado por 
toda a audiência que vocês nos deram durante estes 25 
anos de Must na TV Diário. Esperamos todos vocês em nos-
so canal no YouTube: TV Must/ Must Podcast”.

Conheça mais do  
Must TV/Podcast
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F
ormado pela Unichristus em 2019, 

  a arap uitrap oilúJ ,osruc o riulcnoc ed setna
especialização na área de harmonização, 
segmento pelo qual se apaixonou, depois 

de mais de 50 cursos feitos pelo Brasil, sempre 
nas instituições mais renomadas como o Insti -
tuto Tereza Scardua, focando no que é mais  
moderno no mercado da estética.

GENTE QUE ACONTECE

DR. JÚLIO ALVES

SAIBA MAIS DE DR. JÚLIO ALVES

Av Dom Luís, 880 sala 203  

Perfil Oficial: @ dr.julioalves_
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Dr. Júlio Alves destaca seu pioneirismo no 
Ultraformer MPT no mercado cearense, apare-

Facial não cirúrgico e bioestimulação de colá-
geno. Em seu portfólio, com tecnologia em 
primeira mão, estão o Endolifting, aparelho que 
tem  a capacidade de degradar gordura de 
forma imediata, também utilizado na realiza-
ção de lifting facial somado na produção de 
colágeno.

Estudante assiduo do ramo, lançou seu mais 

a bioestimulação do colágeno, para eliminar a 

natural, devemos explorar o que já é bonito, 
melhorando o que precisa ser melhorado”, 
enfatiza Júlio.
 
Seus procedimentos incluem botox, preenchi-
mento, pellings e laser, pelling de fenol, Ultra-
former, lipo de papada, emagrecimento facial e 
bioestimuladores, tudo isso pensado de forma 
consciente no conforto do paciente, tornando 
seus processos com menos medo e com a 
garantia de zero dor, proporcionando relaxa-
mento total com o uso de gás óxido nitroso.
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As sócias Gislane Braga e Raquel Moreira abriram as portas da 

MAISON IDEALIZE
EVENTOS

A 
ideia surgiu da necessidade do cliente querer 
ter a liberdade de formatar sua cerimônia dis-
pondo de um grande espaço funcional, amplo 

boate, vários banheiros, extensa área externa, uma es -
paçosa cozinha e muito mais. Tudo para que possa 

A Maison Idealize tem capacidade de atender eventos para 
até 200 pessoas. O ambiente totalmente reformado, visa
melhorar e dar mais conforto aos convidados com espaço 
climatizado, espaço verde e espaço coberto. 

Dispomos de um diverso acervo com peças exclusivas, a 

temas e cores variadas, no Maison Idealize você conse-
gue decorar de um simples mesversário a uma festa de 
casamento, sem deixar a desejar. Com uma equipe com-
prometida e empenhada em transformar um sonho em 
realidade, o resultado não pode ser diferente.

Por Jackson Braga
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Localizada na região do Shopping Iguatemi,  a Maison Idealize 
vem sendo bem procurada por esse novo conceito, em parce-

oferecer a melhor experiência e realização do seu sonho. 
“Nosso  desejo é ter as casas de locações de mobília e acervo, 
em geral, fazendo parte dos nossos eventos. Almejamos uma 
parceria duradoura e saudável, valorizando o trabalho de 
todos e recebendo os que pensam em produzir seus even-

-
tos há mais de uma década e percebi que seria necessário 

cliente pode trazer todo seu material, independente do nosso. 
Sempre fui muito detalhista, quando imagino uma peça que 
venha a agregar, logo pego uma caneta e papel para explorar a 

e inovar serviços e acervos para superar as expectativas dos 

Gislane Braga.

139

Conheça mais de  
MAISON IDEALIZE
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Autor de grandes estratégias de marketing 
que ajudaram diversos empresários a 

“A internet mudou as nossas vidas e a forma 
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Lúcio Moita
CEO | Moita Marcas & Patentes

Advogado pós-graduado
em Direito Público e Direito
Empresarial; Especialista
em Propriedade Indutrial.

Ovalorde
umamarca,
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ACOMPANHAMENTO

DE MARCA

Após a concessão do registro, tenha:

ID MAKER!
Criação de identidade visual

NAMING MAKER
Criação de nome para marcaPara redes sociais

REG ISTRE SUA MARCA !

Outros serviços:

W W W . M O I T A M A R C A S E P A T E N T E S . C O M . B R

Mais informações no site

( 8 5 ) 3 5 1 3 - 3 3 8 1
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GENTE QUE ACONTECE

CAROL ALBUQUERQUE

Por Fernanda Leite

E o podcast PodCah
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O 
foco é passar toda experiência dentro de gran-
des empresas, através dos entrevistados aos 
ouvintes, desta forma, trazendo visibilidade e 
aproximação do público-alvo.

Os podcasts estão cada vez mais populares. Mais da me-
tade da população já ouviu um deles pelo menos uma vez 

quem busca conhecimentos, mas nem sempre tem tempo 
para ler livros, revistas e jornais. Em formato de áudio e al-
guns deles com vídeos, você pode acompanhar as novida-
des em qualquer lugar e situação. 

Pensando nisso, Carol Albuquerque criou o “PodCah” para 
ajudar quem busca conteúdos interessantes, visando abor-

compartilhar. O podcast está na metade da primeira tem-
porada e tem grandes patrocinadores como: Ambev, Brava 
Wine, Precioso Alimentos, RB Distribuidora e Três Corações. 
Além de apoiadores locais como: Le Marias Boutique, Mi-
chelly Store, Bem-Querer Açaí, Camaleoa e Marina Lounge 
Pacajus.

“Trazendo sempre uma pegada mais jovial, mas com muito 
-
-

bre como foi para o entrevistado estar onde está hoje, pela 

para mim. Estou conseguindo melhores aspectos de comu-

auxiliar no ramo do varejo” , destaca. 

A ideia de criar um podcast surgiu porque Carol sentiu ne-
cessidade de começar a implementar sua imagem no mer-

-
ciais em sua cidade. Tendo o apoio dos seus pais e o auxílio 
de uma agência de publicidade (que são as co-hosts do 
PodCah), a ideia veio se desenvolvendo até que surgiu uma 

Supermercado Moranguinho. 

Para a segunda temporada, todas as entrevistas já estão 
fechadas. “Fazemos toda uma análise antes de enviarmos 
o convite para saber se o convidado aceita realmente parti-
cipar. Caso não, também já temos os planos B e C para oti-

Carol Albuquerque pensa grande em relação ao PodCah. 
Ela imagina o podcast com uma relevância em nível de Bra-

para si quanto para as mulheres que estão fazendo o Pod-
Cah acontecer. “Tenho em mente várias pessoas relevantes 
no mercado empresarial, mercado do varejo, atletas que se-

de inspiração”, conclui.

Carol Albuquerque  

Filha única de José Albecir e Erondina Albuquerque, pro-
prietários da Rede de Supermercados Moranguinho, Carol 
Albuquerque nasceu em Pacajus/CE, na Região Metro-
politana de Fortaleza, onde mora atualmente com sua fa-

Formada em Administração e Marketing desde dezembro 
de 2022 pela Unifor, está atuando no Marketing da em-
presa da família, mas vem transitando entre outros setores, 
inclusive no chão de loja da empresa, treinamento como 
operadora de caixa, encarregada de loja e outros setores.  
 
A Rede de Supermercados Moranguinho completa 21 anos 
em 2023. Atualmente, possui 12 lojas espalhadas por Pa-
cajus, Beberibe, Horizonte, Cascavel, Barreira,  entre outras 
cidades.

Conheça mais de  
CAROL ALBUQUERQUE
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MÚSICA

VIVIAN FERNANDEZ
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V
ivian Fernandez é artista cea-
rense, cantora e compositora. 
Dona de um timbre vocal poten-
te, imponente e inconfundível, Vi-

vian se destaca na carreira como uma das 
maiores e melhores vozes da atualidade. 
 
Nascida em uma família de músicos, iniciou 

-
da pelo pai, também cantor e multiinstrumen-
tista, Hilário Neto. A cantora possui um vasto 
currículo musical. Começou como coralista 
do Natal de Luz e, depois, no coral Porta Voz. 
Também participou da Orquestra Filarmônica 
do Ceará e da Orquestra do Exército Brasileiro 
23° BC. Conhecida por sua potência vocal e 
versatilidade de cantar em mais de 15 idiomas, 
recebeu notoriedade que lhe rendeu convites 
para se apresentar em Paris e Boston.
 
Vivian acumula uma vasta experiência em 
eventos sociais e corporativos em todo o Bra-
sil, sempre aprimorando sua técnica, rodean-

causar emoção em todas as suas apresenta-
ções. Em 2017, sua inquietude e empreende-

-
vian Fernandez e Banda. 
 

-
mente em muitos shows, casamentos, even-
tos corporativos, aniversários e reveillons.
 
Hoje, aos 26 anos, Vívian alcançou seu espaço 
nos eventos mais badalados e glamourosos 
da cidade de Fortaleza. Além disso, também está em 
destaque nas maiores redes sociais e plataformas 
digitais do Brasil. Ao longo de sua carreira, Ví-
vian investiu em grandes produções pelo 
Rio de Janeiro, Minas Gerais, Fernando de 
Noronha e, também, lugares como Buenos Aires, 
Ushuaia, entre outros.

Uma artista completa e versátil à altura de 
grandes nomes da música brasileira que se 
sente à vontade para se apresentar em qual-
quer formação musical, adaptando-se a qual-

assinados pela artista.

Conheça mais de  
VIVIAN FERNANDEZ
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